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КХЛ как организация 
  

На первый-восьмой рассчитайсь: КХЛ подвела итоги недоигранного 
сезона (Ньюс.ру (news.ru)) 
NEWS.ru - о решении руководства Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) не 
присваивать ни одному из клубов титула победителя чемпионата и обладателя 
Кубка Гагарина. 

перейти к статье 

Из-за коронавируса КХЛ не стала вручать Кубок Гагарина. Но чемпионом 
России должен стать ЦСКА (Sport24.ru) 
Не зря же "Роснефть" тратила миллиарды.  

перейти к статье 

Президент ИИХФ: КХЛ приняла абсолютно правильное решение. Многие 
федерации сделают так же (Чемпионат.com) 
Президент ИИХФ Рене Фазель прокомментировал решение КХЛ в связи с 
досрочным прекращением сезона-2019/2020 не определять чемпиона и 
обладателя Кубка Гагарина. 

перейти к статье 

Алексей Яшин: у КХЛ есть четкое понимание того, что делать (Р-Спорт) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ), принявшая решение не доигрывать 
сезон, поступила правильно и осознанно, сказал чемпион мира в составе 
сборной России Алексей Яшин. 

перейти к статье 

КХЛ переходит под эффективное управление (Коммерсантъ. Новости 
Online) 
 Менеджеры клубов начали конкурировать по правилам ограниченного бюджета.  

перейти к статье 

Хоккейный агент Чистяков предложил ряд исключений в потолок зарплат 
КХЛ (Р-Спорт) 
Известный хоккейный агент Глеб Чистяков считает, что Континентальной 
хоккейной лиге (КХЛ) стоило бы обратить внимание не на величину потолка 
заработной платы в клубах, а на его "состав", добавив в него ряд 
преобразований. 

перейти к статье 

Минское "Динамо" подтвердило участие в следующем сезоне КХЛ (ТАСС) 
В пресс-службе клуба отметили, что на протяжении последних 12 лет "Динамо" 
было основным элементом системы клубного хоккея Белоруссии. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 



 

 

 
Лучшие молодежные бригады КХЛ в новом сезоне (Sports.ru/tribuna) 
Как известно, регламент КХЛ при расчете потолка зарплат предусматривает 
льготы для игроков до 21 года включительно. 

перейти к статье 

СКА обменял Якупова в "Витязь". Это очередная скрытая аренда в фарм-
клуб (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
КХЛ давно пора разобраться с этим явлением. 

перейти к статье 

Генменеджер "Ак Барса": Воронин добавит нашей команде движения 
(Чемпионат.com) 
Генеральный менеджер "Ак Барса" Рафик Якубов прокомментировал 
подписание контракта с нападающим Кириллом Ворониным. Соглашение носит 
двусторонний характер и рассчитано на один сезон. 

перейти к статье 

Ласьков - о переходе Песонена: основополагающим фактором здесь была 
не зарплата (Чемпионат.com) 
Вице-президент магнитогорского "Металлурга" Сергей Ласьков 
прокомментировал подписание контракта с нападающим Харри Песоненом. 

перейти к статье 

Воробьев: рассчитываем на Песонена как на лидера, который будет 
делать разницу (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Металлурга" Илья Воробьев прокомментировал подписание 
контракта с нападающим Харри Песоненом. 

перейти к статье 

Басков: случай с Евенко вышел за рамки обычного порядка, они с агентом 
не позвонили (Чемпионат.com) 
Генеральный директор минского "Динамо" Дмитрий Басков сделал резкое 
заявление, комментируя переход защитника Олега Евенко в "Трактор". 

перейти к статье 

Обзор дня: Знаменитый защитник пришел в "Сочи" и хочет полностью 
изменить клуб (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
  

Топ-10 трансферов недели. Да Коста снова с Квартальновым, Антипин - в 
СКА (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Третье пришествие Бурмистрова в Казань, воссоединение Да Косты и 
Петерссона с бывшими тренерами и переезд олимпийского чемпиона в 
"Локомотив". KHL.ru - о самых заметных переходах минувшей недели.  

перейти к статье 

СКА продлил контракт с двукратным обладателем Кубка Гагарина 
Антоном Беловым (ТАСС) 
Соглашение рассчитано на один сезон. 



 

 

перейти к статье 

Хоккеист Якупов обменян из СКА в "Витязь" (ТАСС) 
Контракт игрока со СКА был рассчитан до 2022 года. 

перейти к статье 

Чемпион мира по хоккею Бирюков подписал контракт с "Салаватом 
Юлаевым" (ТАСС) 
Соглашение рассчитано на один год. 

перейти к статье 

Московское "Динамо" подписало контракт с двукратным чемпионом мира 
по хоккею Линдбергом (ТАСС) 
Соглашение рассчитано на один год. 

перейти к статье 

Хоккейный вратарь Бочаров продлил на два года контракт с московским 
"Динамо" (ТАСС) 
Спортсмен является воспитанником московского клуба. 

перейти к статье 

Чемпион мира Песонен подписал контракт с "Металлургом" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий "Лангнау" Харри Песонен продолжит карьеру в КХЛ. 31-летний 
финн подписал контракт с "Металлургом" на два года, сообщает официальный 
сайт клуба. 

перейти к статье 

"Локомотив" продлил контракт с Красковским, повторив предложение 
"Магнитки" (Чемпионат.com) 
Центральный нападающий Павел Красковский останется игроком "Локомотива", 
сообщается в официальном "твиттере" ярославского клуба. 

перейти к статье 

"Авангард" объявил о переходе Шарипзянова и Толчинского (ТАСС) 
Хоккеисты подписали контракты сроком на два и три года соответственно. 

перейти к статье 

Бывший защитник "Лева" и "Медвешчака" Якуб Крейчик стал игроком 
"Йокерита" (Чемпионат.com) 
"Йокерит" в официальном "твиттере" объявил о заключении контракта с 
защитником Якубом Крейчиком. Соглашение рассчитано на два сезона. 

перейти к статье 

"Ак Барс" заключил однолетний контракт с нападающим Кириллом 
Ворониным (Чемпионат.com) 
"Ак Барс" заключил двусторонний контракт на один сезон с нападающим 
Кириллом Ворониным сообщается на официальном сайте Континентальной 
хоккейной лиги. 

перейти к статье 

Нападающий Павел Падакин подписал контракт с "Сочи" (Чемпионат.com) 



 

 

Бывший нападающий "Нефтехимика" Павел Падакин подписал контракт с 
"Сочи", информирует официальный сайт южан. Соглашение с 25-летним игроком 
рассчитано на один сезон. 

перейти к статье 

"Сочи" подписал контракт с Анселем Галимовым (Р-Спорт) 
Форвард Ансель Галимов перешел из московского "Спартака" в "Сочи", 
сообщается на сайте Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). 

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Хоккеистки "Агидели" обвинили боссов "Салавата Юлаева" в 
уничтожении команды и обратились к главе Башкирии (Sport24.ru) 
Женская хоккейная команда из Уфы "Агидель", являющаяся действующим 
чемпионом России, написала открытое письмо Главе Республики Башкортостан 
Радию Хабирову.  

перейти к статье 

В "Салавате Юлаеве" сообщили, что речи о прекращении существования 
ХК "Агидель" не идет (ТАСС) 
Ранее портал "Sport 24" сообщил о возможном прекращении существования 
клуба в связи с отсутствием источников финансирования. 

перейти к статье 

КХЛ: партнеры 
 

Фотоконкурс КХЛ и Canon: победители определены! (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru)) 
КХЛ и компания Canon подвели итоги совместного фотоконкурса. Завершен 
многомесячный марафон чемпионата, и из без малого 2000 фотографий жюри 
выбрало две, авторы которых стали победителями и получат заслуженные 
призы.  

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Авторитет и харизма. Что поможет Ларионову в "молодежке"? (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Разбираемся в том, чем может помочь Игорь Николаевич нашему хоккею на 
посту главного тренера молодежной сборной России. 

перейти к статье 

Брагин - лучший воспитатель в мире, но мы не знаем, какой он тренер. В 
молодежке - конец эпохи (Sports.ru/tribuna) 
Дальше все по-взрослому.  

перейти к статье 

Женская сборная России по хоккею 
 

Сообщения не зафиксированы. 
 



 

 

Другие Лиги 
 

Бывший защитник ЦСКА Александр Романов заключил контракт с 
"Монреалем" (Чемпионат.com) 
Российский защитник Александр Романов заключил контракт новичка с клубом 
Национальной хоккейной лиги "Монреаль Канадиенс", сообщается на 
официальном сайте канадского клуба. Соглашение с бывшим игроком ЦСКА 
рассчитано на три сезона. 

перейти к статье 

Романов: "Еду в НХЛ за своей мечтой. В "Монреале" никто не обещал 
золотых гор и место в первой команде" (Sport24.ru) 
Российский защитник Александр Романов, последним клубом которого был 
ЦСКА, прокомментировал переход в "Монреаль Канадиенс". 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

На первый-восьмой рассчитайсь: КХЛ подвела итоги недоигранного сезона 
(Ньюс.ру (news.ru), Москва, 8 мая 2020) 
NEWS.ru - о решении руководства Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) не 
присваивать ни одному из клубов титула победителя чемпионата и обладателя 
Кубка Гагарина. 
Восьмерка лучших по алфавиту 
Еще раз напомним, что ввиду распространения эпидемии COVID-19 нынешний 
сезон КХЛ (он был 12-м по счету) был приостановлен 12 марта, когда состоялся 
заключительный матч первого раунда плей-офф с участием столичных клубов 
"Динамо" и "Спартак". Через несколько дней руководство лиги приняло решение 
досрочно завершить сезон-2019/20, не доиграв три оставшихся раунда плей-
офф - полуфиналы и финалы конференций, а также главный финал между 
лучшими клубами "Запада" и "Востока". 
Таким образом, восемь клубов, преодолевших стартовую стадию плей-офф, 
оказались одинаково обделенными: каждый из них был готов продолжать борьбу 
в турнире и каждый в равной степени мог претендовать на главный трофей лиги 
- Кубок Гагарина. Исходя из этого, руководство КХЛ приняло решение не 
определять чемпиона лиги и обладателя Кубка Гагарина в сезоне-2019/20, а 
вышедшим во второй раунд плей-офф командам "присвоить технически единое 
место 1-8 (без соответствующих правовых последствий для клубов КХЛ)". 
При этом отмечается, что в итоговой классификации эти клубы будут 
перечислены в алфавитном порядке: "Ак Барс" (Казань), "Барыс" (Нур-Султан, 
Казахстан), "Динамо" (Москва), "Йокерит" (Хельсинки, Финляндия), "Салават 
Юлаев" (Уфа), "Сибирь" (Новосибирск), СКА (Санкт-Петербург), ЦСКА (Москва). 
Что касается остальных клубов, вылетевших в первом раунде плей-офф либо 
вообще не попавших в кубковую фазу сезона, для них КХЛ могла применить 
имеющиеся пункты спортивного регламента проведения соревнований и 
распределить места с девятого по 24-е по спортивному принципу. 
Строчки итогового рейтинга с девятой по 16-ю заняли команды, проигравшие в 
стартовом раунде розыгрыша Кубка Гагарина. При этом учитывались и их 
результаты в "гладком" чемпионате: "Авангард" (Омск), "Автомобилист" 
(Екатеринбург), "Спартак" (Москва), "Локомотив" (Ярославль), "Металлург" 
(Магнитогорск), "Витязь" (Московская область), "Торпедо" (Нижний Новгород), 
"Нефтехимик" (Нижнекамск). 
Места с 17-го по 24-е были распределены в полном соответствии с итоговой 
таблицей регулярного чемпионата КХЛ: "Амур" (Хабаровск), "Куньлунь Ред Стар" 
(Пекин, Китай), "Сочи", "Северсталь" (Череповец), "Трактор" (Челябинск), 
"Адмирал" (Владивосток), "Динамо" (Рига, Латвия), "Динамо" (Минск, 
Белоруссия). 
В сложившейся ситуации лига приняла взвешенное и единственно верное 
решение. Несмотря на досрочное завершение чемпионата, мы должны были 
подвести его итоги. Соблюдая спортивный принцип, мы решили присвоить всем 
прошедшим во второй раунд плей-офф единое место один - восемь, расположив 
их в итоговой таблице в алфавитном порядке, - заявил Алексей Морозов, 
двукратный обладатель Кубка Гагарина, президент КХЛ. 
Принятое лигой решение можно разделить на две части. Дело в том, что по 
итогам двух проводимых в каждом сезоне турниров - регулярного чемпионата и 
плей-офф - определяется не только чемпион КХЛ и обладатель Кубка Гагарина, 



 

 

но и победитель и призеры чемпионата России. В нынешней ситуации, когда до 
логического завершения была доведена лишь первая, фактически 
предварительная часть сезона, вердикт КХЛ по поводу не присуждения ни 
одному из клубов титула обладателя Кубка Гагарина выглядит на сто процентов 
справедливым. Действительно, о каком победителе плей-офф можно говорить, 
если в розыгрыше был проведен лишь первый раунд, а несыгранным осталось 
самое интересное и вкусное для болельщиков?! 
ЦСКА, "Ак Барс" и СКА - трио призеров чемпионата России? 
Правда, некоторые хоккейные специалисты и здесь высказали собственную, 
отличную от официальной, точку зрения. Известный эксперт Александр Хаванов, 
например, в эфире федерального спортивного телеканала заявил, что для него 
обладателем Кубка Гагарина остается ЦСКА - как прошлогодний триумфатор 
плей-офф КХЛ. 
Что ж, мнений может быть много, но факт остается фактом: в летописи 
Континентальной хоккейной лиги в графе "обладатель Кубка Гагарина" в сезоне-
2019/20 будет стоять прочерк с пометкой: "сезон не был завершен из-за 
пандемии коронавируса". И это уже исторический факт. 
Сложнее обстоит дело со второй частью принятого руководством КХЛ решения. 
Речь идет об определении тройки призеров чемпионата России, в чем может 
быть заинтересована Федерация хоккея России (ФХР), делегирующая права на 
проведение национального первенства все той же КХЛ. И вот здесь, как 
говорится, возможны варианты. 
На утверждение совета директоров лиги будет вынесена поправка в регламент 
КХЛ об особом порядке, устанавливаемом Федерацией хоккея России, для 
определения чемпиона России, а также серебряного и бронзового призеров в 
сезоне-2019/20, - сказано в официальном релизе на сайте КХЛ. 
Может быть, к примеру, предложен сценарий, уже использовавшийся в сезоне-
2014/15, когда медалисты чемпионата России определялись по итогам 
регулярного чемпионата КХЛ. Пять лет назад, как и сейчас, первым в таблице 
"гладкого" чемпионата финишировал ЦСКА, которому к титулу обладателя Кубка 
континента добавили значительный и весьма приятный бонус в виде золотых 
наград и звания лучшей команды страны. 
Правда, есть одно "но": в регламенте сезона-2014/15 способ выявления 
чемпиона страны и призеров был указан изначально, перед началом 
чемпионата, и все клубы заранее знали, что в регулярном сезоне борьба идет не 
только за выход в плей-офф. Исходя из этого, многие клубы могли выстраивать 
всю стратегию длительного турнира. Теперь же может получиться так, что 
лучший клуб России будет определен задним числом, что несколько подмывает 
спортивный принцип. 
Ведь в итоговой таблице "регулярки" вторая и третья команды - "Ак Барс" и СКА 
- отстали от московских "армейцев" лишь на одно очко. А значит, имели все 
шансы опередить конкурента, если бы заранее были в курсе, какой вес может 
обрести победа в "гладком" чемпионате. 
Впрочем, тройка призеров чемпионата России останется неизменной и в том 
случае, если на совете директоров КХЛ будет предложен и некий 
альтернативный вариант определения лучших клубов страны. Ведь оба 
"армейских" клуба и казанские "барсы" дружно преодолели стартовый раунд 
плей-офф, подтвердив свои притязания на победу в плей-офф. 
Между тем четвертое и пятое место по итогам регулярного чемпионата заняли 
соответственно "Барыс" и "Йокерит", которые, понятное дело, не являются 
участниками российского чемпионата и к распределению наград этого турнира 
не могут иметь никакого отношения. Шестым финишировал "Авангард", 



 

 

вылетевший в первом раунде плей-офф от "Салавата Юлаева": следовательно, 
"ястребы" тоже не годятся на роль соискателя медалей чемпионата России. Как, 
впрочем, и московское "Динамо" с его итоговым седьмым местом в "регулярке" и 
отставанием в 11 очков от "Ак Барса" и СКА. 
Таким образом, с высокой вероятностью можно предположить, что ФХР утвердит 
трио призеров чемпионата России в сезоне-2019/20 именно в таком порядке: 
ЦСКА, "Ак Барс", СКА. И, пожалуй, это будет столь же справедливым решением, 
как и вердикт КХЛ касательно итогов нынешнего прерванного пандемией сезона.  

https://news.ru/hockey/na-pervyj-vosmoj-rasschitajs-khl-podvela-itogi-
nedoigrannogo-sezona/ 

К заголовкам сообщений 

Из-за коронавируса КХЛ не стала вручать Кубок Гагарина. Но чемпионом 
России должен стать ЦСКА (Sport24.ru, Москва, 8 мая 2020) 
Не зря же "Роснефть" тратила миллиарды.  
"Игорь Есмантович уже не тот. Не смог продавить решение, чтобы сделать Ц 
первой буквой алфавита", - такая мысль пришла в голову при виде пресс-релиза, 
который накануне появился на официальном сайте КХЛ. Лига спустя месяц после 
отмены сезона приняла решение о распределении мест. Всех участников 
второго раунда Кубка Гагарина расставили с 1 по 8 место в алфавитном порядке. 
"Армейцам" по понятным причинам повезло меньше всего. Это второе 
поражение ЦСКА и его президента за последнее время после того, как КХЛ 
отказалась повышать потолок зарплат до 1 миллиарда и 300 миллионов.  
Шутки шутками, а КХЛ приняла единственное правильное решение. Раз нет 
финалистов - не может быть и победителя. Не считать же разницу забитых и 
пропущенных шайб по итогам первого раунда, или то, кто этот самый первый 
раунд быстрее прошел. Команды, особенно наученные кубковым опытом, 
распределяют силы равномерно. Далеко не факт, что те, кто были убедительны 
на одном этапе, в итоге взяли бы кубок. Способов определить победителя 
недоигранного сезона можно придумать много, вплоть до подбрасывания 
монетки, но один абсурднее другого.  
"Было несколько вариантов. Но все они вызывали много вопросов. Определять 
чемпиона по рейтингам? Это как-то неправильно. Рассматривали вариант 
назначить победителя по итогам регулярного чемпионата - это тоже не лучший 
выбор. Определять чемпиона по итогам первого раунда плей-офф, использовав 
какие-то дополнительные показатели среди восьми клубов, прошедших дальше, 
тоже не имело смысла", - рассказал "Известиям" о реальных вариантах, которые 
рассматривал совет директоров, вице-президент КХЛ Виталий Прохоров.  
К слову, о рейтинге. Все как-то быстро забыли об этом инструменте, при помощи 
которого КХЛ исключала "Ладу", "Кузню" и "Югру", а также запугивала 
"Северсталь". Не только в Череповце, но еще в ряде проблемных городов с 
содроганием ждали очередную публикацию пресловутого рейтинга, где 
учитывались заполняемость арен, доля государственного финансирования, ТВ-
спрос и множество других показателей. Так раз рейтинг работает на исключение 
команд из лиги, то почему не использовать его для определения чемпиона? 
Тогда мы бы узнали лучшую команду не только на льду, но и по части маркетинга 
и работы с болельщиками. Вот только для этого принципы расчета рейтинга 
нужно было сделать максимально прозрачными и объективными.  
Идея с определением чемпиона по итогам регулярного чемпионата куда более 
приземленная. У КХЛ есть вполне понятная таблица, где все команды провели 
одинаковое количество матчей и находились в более-менее равных условиях. 

https://news.ru/hockey/na-pervyj-vosmoj-rasschitajs-khl-podvela-itogi-nedoigrannogo-sezona/
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Разумеется, если так можно говорить о турнире, где бюджеты клубов порой 
отличаются в три-четыре раза. Но это хотя бы что-то. Загвоздка в том, что 
команды все равно воспринимают регулярный чемпионат по-разному. Кто-то 
рвет жилы все 62 игры, даже если это не требует необходимости, а другие, 
ощущая запас прочности, планомерно готовятся к плей-офф. Потому что 
понимают: все самые важные матчи намечены на весну. В конце концов, Кубок 
Гагарина - это не что-то абстрактное. Это трофей, который поднимает команда, 
выигравшая четыре матча финальной серии. Его нельзя вручать в кабинете.  
"В последние годы КХЛ словно бы стесняется своего регулярного чемпионата. 
На мой взгляд, это неправильно. Тяжело за полтора месяца выиграть 16 
кубковых матчей и взять Кубок Гагарина. Но не менее тяжело ровно пройти 
шестимесячный турнир и победить в 62-матчевом марафоне. Уверен, что 
значимость такого чемпионата нужно повышать. На каком-то этапе мы решили 
ничего не придумывать и все передрали у НХЛ, хотя философия у нашего и 
североамериканского хоккея не одинаковая. Мы, например, никогда не гнались 
за количеством матчей, было много тренировочного процесса, а в НХЛ, 
наоборот, игр слишком много", - сказал Владимир Плющев в интервью порталу 
Russia-Hockey. 
Позицию, которую озвучил бывший тренер и экс-главный арбитр КХЛ, все 
последние годы продавливают представители ЦСКА. В частности, 
прославленный армейский ветеран Борис Михайлов. Что неудивительно, ведь 
за историю лиги ни одна команда не выигрывала регулярку так часто, как 
москвичи. ЦСКА - пятикратные обладатели Кубка Континента. Они-то как раз на 
полную катушку использовали свои почти безграничные ресурсы. Каков залог 
успешного прохождения марафона, коим является регулярный чемпионат? 
Правильно, стабильность. А что позволяет пройти дистанцию без явных спадов? 
Разумеется, ротация. Мало кто в КХЛ мог похвастаться такой скамейкой, как у 
"армейцев". За счет нее ЦСКА почти приватизировал Кубок Континента. Но им 
всегда хотелось чем-то большего. 
Однажды мечты руководителей и ветеранов ЦСКА все-таки сбылись. По 
необъяснимым причинам в сезоне-2014/2015 медали чемпионата России 
распределялись по итогам регулярного чемпионата. Бронза досталась 
"Салавату Юлаеву", серебро ушло в Санкт-Петербург, а золото завоевал ЦСКА. 
Дмитрия Квартальнова, который работал с москвичами первый сезон, по этому 
случаю называли не иначе, как преемником Виктора Тихонова. Ведь именно он 
сделал "армейцев" чемпионами спустя 26. И ничего, что спустя пару месяцев 
этот же тренер в серии со СКА умудрился проиграть с 3-0. В истории чемпионами 
России того сезона останутся именно москвичи. Название и формат лиг 
меняются, а медали чемпионата страны - это что-то неизменное. 
Спустя годы, когда про коронавирус забудут, напротив сезона КХЛ 2019/2020 
будет стоять прочерк. Следующие поколения вряд ли захотят копаться в 
архивах, выясняя как ЦСКА боролся чемпионским похмельем, как с 
наступлением плей-офф преобразился "Салават Юлаев" и как быстро 
"Локомотив" отправил домой очередного канадского тренера. У этого сезона не 
будет финальной точки, а которой можно было бы оттолкнуться и погрузиться с 
головой в подробности. КХЛ все сделала абсолютно правильно, не решившись 
обесценивать свой главный трофей. Но раз титул чемпионов страны и раньше 
разыгрывался в гладком чемпионате, то почему бы не отдать золото ЦСКА? 
Другие клубы в этих медалях так остро не нуждаются, тогда как для Есмантовича 
и людей из "Роснефти" это будет неплохим подсластителем после бесцельно 
сожженных миллиардов. А минувший сезон запомнится хоть чем-то кроме 
коронавируса.  



 

 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-08-kkhl-ne-opredelila-obladatelya-kubka-
gagarina-no-chempionom-rossii-mozhet-stat-tsska 

К заголовкам сообщений 

Президент ИИХФ: КХЛ приняла абсолютно правильное решение. Многие 
федерации сделают так же (Чемпионат.com, Москва, 8 мая 2020) 
Президент ИИХФ Рене Фазель прокомментировал решение КХЛ в связи с 
досрочным прекращением сезона-2019/2020 не определять чемпиона и 
обладателя Кубка Гагарина. 
"Считаю, что КХЛ приняла абсолютно правильное решение - не определять 
чемпиона и обладателя Кубка Гагарина в этом сезоне. Это решение можно 
назвать верным. Многие федерации сделают так же. Самое главное, что КХЛ 
приняла самое справедливое решение в сложившейся ситуации". 
Ранее лига приняла решение утвердить итоговую таблицу чемпионата КХЛ в 
сезоне-2019/2020 исходя из следующего: среди команд, вышедших в 
полуфиналы конференций, места с 1-го по 8-е не распределяются, указанным 
командам присваивается технически единое место 1-8.  

https://www.championat.com/hockey/news-4034439-prezident-iihf-khl-prinjala-
absoljutno-pravilnoe-reshenie-mnogie-federacii-sdelajut-tak-zhe.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Алексей Яшин: у КХЛ есть четкое понимание того, что делать (Р-Спорт, 
Москва, 8 мая 2020) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ), принявшая решение не доигрывать 
сезон, поступила правильно и осознанно, сказал чемпион мира в составе 
сборной России Алексей Яшин. 
Ранее КХЛ приняла решение не определять чемпиона и обладателя Кубка 
Гагарина сезона-2019/20 в связи с его досрочным прекращением из-за ситуации 
с коронавирусом. 
"Ситуация нестандартная. Лига приняла решение, которое посчитала 
правильным и нужным в данный момент, исходя из обстановки. У КХЛ есть 
четкое понимание того, что они делают. Они надеются, что в течение лета вопрос 
с вирусом будет закрыт и новый сезон будет начат с чистого листа, и все в хоккее 
будет хорошо", - сказал Яшин по телефону РИА Новости.  

https://rsport.ria.ru/20200508/1571180643.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 8 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

КХЛ переходит под эффективное управление (Коммерсантъ. Новости 
Online, Москва, 8 мая 2020) 
   Менеджеры клубов начали конкурировать по правилам ограниченного бюджета  
 В Континентальной хоккейной лиге (КХЛ) набирает обороты трансферная 
кампания, которая проходит в условиях жесткого потолка зарплат до 900 млн 
руб. Некоторые команды очень активно включились в работу по комплектованию 
составов на следующий сезон и провернули ряд сделок. Активность проявляют 
не только большие клубы, но и середняки с аутсайдерами, чьи приобретения 
потенциально выглядят как минимум не хуже, чем у грандов. И уже можно 
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констатировать, что с введением нового бюджетного лимита в КХЛ заметно 
возрастает роль менеджеров, занимающихся подбором исполнителей, и 
нивелируется главенство финансового фактора. 
 По первым трансферным сделкам в КХЛ видно, что лига начинает жить в новой 
реальности, в которой, в отличие от прежней модели, когда многое, если не все, 
при достижении спортивного результата зависело от толщины спонсорского 
кошелька, на первый план выходит умение менеджеров и тренеров собрать 
боеспособную команду. Жесткий потолок зарплат до 900 млн руб., как и ожидали 
сторонники такого лимита, создал для этого благоприятные условия, подравняв 
возможности всех участников лиги, и даже скромные по своим финансовым 
ресурсам клубы уже пользуются данным инструментом.  
 Более того, в числе тех, кто сейчас демонстрирует наибольшую активность на 
рынке игроков, выделяются скорее именно середняки и аутсайдеры, которые 
подписывают контракты с квалифицированными и весьма перспективными 
хоккеистами.  
 Так что в стартовавшем на просторах КХЛ соревновании по эффективному 
менеджменту они не уступают так называемым клубам-олигархам, хотя теперь 
это словосочетание теряет актуальность, а в чем-то и превосходят. 
 Например, обращают на себя внимание новички "Сочи", который не попал по 
итогам прошедшего регулярного чемпионата в play-off. Черноморцы выписали из 
шведской лиги связку нападающих "Ферьестада" Линус Юханссон - Маркус 
Нильссон. Первый был капитаном команды, что само по себе говорит о многом, 
а второй стал лучшим бомбардиром и диспетчером минувшего чемпионата 
Швеции с 54 очками по системе "гол плюс пас" (12+42). И тот, и другой имеют 
опыт выступления за национальную сборную. Кроме того, "Сочи" пригласил еще 
одного достойного легионера - финского нападающего Йере Карьялайнена, 
двукратного чемпиона страны в составе "Таппары", который в недавнем 
первенстве показал хорошую статистику - 49 очков в 57 матчах. В этом сезоне он 
дебютировал в сборной Финляндии, записав в свой актив четыре балла в шести 
встречах. Так что у сочинцев вырисовывается по-настоящему ударное звено. 
 Несколько хоккеистов подписала и не пробившаяся в последний play-off 
"Северсталь". Приобретения череповецкого клуба с одним из самых малых 
бюджетов в КХЛ тоже можно назвать качественными. В частности, его ряды 
пополнили ведущие игроки "Адмирала", который приостановил свое членство в 
лиге из-за финансовых проблем, канадский защитник с атакующим уклоном Шон 
Лалонд и нападающий Денис Вихарев, ставший по итогам чемпионата-2019/20 
вторым бомбардиром и снайпером во Владивостоке (37 очков в 55 матчах).  
 Также в "Северсталь" из "Таппары" перешел финский защитник Вели-Матти 
Виттасмяки, выступавший за национальную сборную в Евротуре, а линию 
нападения желто-черных должен усилить лучший бомбардир чемпионата 
Словакии чешский форвард "Слована" Индржих Абдул. В 53 играх 
завершившегося сезона он набрал 62 балла при показателе полезности "плюс 
41" - даже с поправкой на уровень турнира такие цифры заслуживают уважения. 
Переезжает в Череповец и нападающий сборной Латвии Робертс Букартс, 
который провел отличный сезон в чешской Экстралиге - 42 очка в 47 матчах за 
"Витковице". Любопытно, что в "Северстали" недавно не просто уволили 
генерального менеджера Михаила Щедрина, но и вообще упразднили эту 
должность, а обязанности по комплектованию состава разделены между 
тренерским штабом во главе с Андреем Разиным и администрацией клуба. 
 Тем временем стоит отметить работу генерального менеджера "Витязя" Игоря 
Варицкого. Во-первых, ему удалось договориться со шведским нападающим 
"Давоса" Маттиасом Теденбю, который был одним из самых ярких и 



 

 

результативных легионеров сильного чемпионата Швейцарии. В его активе 37 
очков в 48 встречах минувшей регулярки. К тому же в свое время он поиграл в 
Национальной хоккейной лиге (120 матчей за "Нью-Джерси Девилс") и за 
сборную страны (всего 23 матча), в том числе на чемпионате мира. Во-вторых, 
"Витязь" заключил контракт с лучшим бомбардиром и лучшим игроком финской 
лиги в сезоне-2019/20 канадским форвардом Джастином Данфортом, который 
забросил 27 шайб и отдал 33 голевые передачи в 56 матчах за "Лукко". В-третьих, 
Варицкий выменял у СКА бывшего первого номера драфта НХЛ нападающего 
Наиля Якупова, также обладающего бомбардирскими задатками, пусть пока и 
нереализованными в полной мере. Помимо этого подмосковный клуб укрепил 
оборону шведским защитником Линусом Хультстремом, который привлекался в 
сборную. Наверняка добавят солидности "Витязю" и опытные нападающие 
Каспарс Даугавиньш с Федором Малыхиным, пришедшие из "Спартака". 
 Да и сам "Спартак" агрессивно ведет нынешнюю трансферную кампанию, 
которая, что очевидно, нацелена на дальнейший прогресс красно-белых и 
переход из разряда середняков в число лидеров Западной конференции.  
 Так, москвичи выменяли у "Авангарда" за своего нападающего Александра 
Хохлачева такого титулованного мастера, как Сергей Широков. Если считать с 
другим новичком, бывшим защитником СКА Андреем Зубаревым, они приобрели 
пару олимпийских чемпионов, чемпионов мира и обладателей Кубка Гагарина. 
Форвард Роман Любимов, тоже заслуженный в отечественном хоккее человек, 
который сделал себе имя в ЦСКА, завоевал со сборной бронзовые медали 
чемпионата мира и один сезон отыграл в НХЛ за "Филадельфия Флайерс". 
Безусловно, все трое сейчас находятся не на пике карьеры, но и списывать их, 
безусловно, еще рано.  
 Вместе с тем генеральный менеджер "Спартака" Алексей Жамнов собрал 
крепкую легионерскую бригаду. Финский центрфорвард Йори Лехтеря был на 
виду в СКА и с 30 очками вошел в тройку самых результативных хоккеистов 
команды по итогам прошлого чемпионата. Словак Мартин Бакош с 42 баллами 
стал лучшим бомбардиром "Адмирала" (15-е место во всей лиге). Возвращается 
так и не пробившийся в основной состав "Сан-Хосе Шаркс" чешский нападающий 
Лукаш Радил, который до отъезда в Северную Америку считался едва ли не 
главной звездой "Спартака". Трудно сказать что-то определенное о шведском 
защитнике Эмиле Дьюсе, которого нашли в Американской хоккейной лиге, но, 
наверное, не зря он оказался в системе "Даллас Старс", откуда его обменяли во 
"Флорида Пантерс". 
 Клубы с более серьезными, потолковыми бюджетами, конечно, тоже работают 
на трансферном рынке. Уже прилично усилились, к примеру, "Автомобилист" и 
"Локомотив". Екатеринбуржцы объявили о переходе Алексея Макеева (лучший 
бомбардир в истории "Витязя"), Станислава Бочарова (лучший снайпер 
"Торпедо" в чемпионате-2019/20), Захара Арзамасцева (один из лучших 
защитников "Салавата Юлаева") и Чарльза Геноуэя (самый результативный 
защитник "Торпедо"). Ярославцы переманили к себе лидеров "Барыса" 
голкипера Эдди Паскуале и защитника Атте Охтамаа, капитана "Торпедо" и 
двукратного обладателя Кубка Гагарина Дениса Баранцева, олимпийского 
чемпиона Алексея Марченко, а также нападающего первого звена московского 
"Динамо" Андре Петерссона. Есть интересные новички у ЦСКА, СКА, 
"Авангарда", "Ак Барса", да и не сказали еще гранды своего последнего слова. 
Тем не менее тенденция такова, что конкуренция менеджеров в КХЛ становится 
гораздо жестче, что должно пойти на пользу лиге. 

https://www.kommersant.ru/doc/4340851 
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К заголовкам сообщений 

Хоккейный агент Чистяков предложил ряд исключений в потолок зарплат 
КХЛ (Р-Спорт, Москва, 8 мая 2020) 
Известный хоккейный агент Глеб Чистяков считает, что Континентальной 
хоккейной лиге (КХЛ) стоило бы обратить внимание не на величину потолка 
заработной платы в клубах, а на его "состав", добавив в него ряд 
преобразований. 
Потолок зарплат в следующем сезоне КХЛ составит 900 миллионов рублей, 
решение было принято 30 апреля по итогам заочного голосования членов совета 
директоров лиги. 
"Этой весной было много разговоров на тему величины потолка зарплат. Совет 
директоров принял решение, и обсуждать его сейчас бессмысленно. Но считаю 
не менее важным правильно подойти и к составу потолка зарплат, какие траты в 
него включаются, а какие нет", - сказал Чистяков корреспонденту РИА Новости 
по телефону. 
Чистяков предложил вывести за полоток зарплат хоккеистов, выбывших из-за 
травмы на продолжительный срок, а также поднять возраст игроков, не 
попадающих под потолок, с 21 года до 23 лет. 
"Существует статья 51 регламента КХЛ, которая включает в полном объеме 
доходы хоккеиста при нахождении в списке травмированных с датой 
выздоровления не позднее 30 апреля, - отметил собеседник агентства. - Уверен, 
что было бы разумно использовать сопоставимый по данному параметру опыт 
НХЛ, где в случае травмы игрока на период не менее 24 дней и 10 игр 
регулярного сезона есть возможность замены. При этом зарплата нового 
хоккеиста, в размере не превышающим зарплату травмированного игрока, не 
учитывается в потолке зарплат клуба". 
"Целесообразно подумать и над возрастом игроков, чьи доходы не включаются 
в потолок зарплат, - продолжил Чистяков. - На данный момент это доходы 
игроков в возрасте 21 года и моложе, заявленных за основную команду клуба и 
в числе командированных. Мы часто говорим, что теряем целый пласт игроков 
при переходе из молодежного хоккея во взрослый. Поэтому считаю правильным 
увеличить возраст игроков, чьи доходы не включаются в потолок зарплат до 23 
лет. Возможно, это хоть частично поможет сгладить проблему массового 
отъезда игроков и позволит клубам смелее доверять молодым игрокам место в 
составе". 
Также, по мнению агента, целесообразно ввести "плавающий потолок" зарплат 
из сезона в сезон с обязательной фиксацией базовой величины. "Например, 
команда потратила за сезон 850 миллионов в счет 900-миллионного потолка 
зарплат, тогда на следующий год она имеет право на расходы в размере 950 
миллионов. При этом размер "скольжения" вверх и вниз не должен превышать 
20% от установленной базовой величины потолка. Данная мера позволит 
руководителям клубов более гибко подходить к планированию состава на 
долгосрочную перспективу, а ведущим игрокам лиги рассчитывать на достойное 
вознаграждение", - резюмировал Чистяков.  

https://rsport.ria.ru/20200508/1571173125.html 
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К заголовкам сообщений 

Минское "Динамо" подтвердило участие в следующем сезоне КХЛ (ТАСС, 
Москва, 8 мая 2020) 
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В пресс-службе клуба отметили, что на протяжении последних 12 лет "Динамо" 
было основным элементом системы клубного хоккея Белоруссии 
/Корр. ТАСС Юрий Шамшур/. Минский хоккейный клуб "Динамо" выступит в 
следующем сезоне Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), клуб в 
установленные сроки подтвердил свое участие соответствующими документами. 
Об этом сообщили ТАСС в пятницу в пресс-службе "Динамо". 
"На данный момент клуб не рассматривает возможность выхода из 
Континентальной хоккейной лиги. "Динамо" в установленные сроки отправило в 
КХЛ документы, подтверждающее участие клуба в сезоне-2020/21", - отметили в 
пресс-службе. 
Представители клуба напомнили, что "Динамо" входит в число девяти клубов - 
учредителей КХЛ и представляет в лиге Белоруссию. "Динамо" принимало 
участие во всех 12 сезонах лиги", - уточнили в пресс-службе. 
Отмечается, что сейчас нет ясности по продолжению сотрудничества с 
основным спонсором - ОАО "Беларуськалий", который формировал ранее 
значительную часть бюджета клуба. "Вместе с тем мы надеемся и рассчитываем 
на то, что многолетнее партнерство будет продолжено", - заявили в "Динамо". 
При этом там пояснили, что клуб постоянно работает над привлечением 
коммерческих партнеров. К настоящему времени со многими компаниями, 
спонсирующими команду в прошедшем сезоне, продлено сотрудничество на 
следующий сезон. "Есть интерес и со стороны других партнеров, но пока этих 
средств не хватит для выполнения требований регламента КХЛ. Кроме этого, мы 
всегда открыты для предложений, готовы стать частным клубом или 
использовать модель частно-государственного партнерства, такое 
сотрудничество видится нам перспективным для развития структуры клуба", - 
заявили в пресс-службе. 
Комплектование "Динамо" 
В минской команде считают, что "неопределенность с бюджетом не может не 
оказывать негативного влияния на селекционную кампанию". Однако, напомнили 
в пресс-службе, стратегия развития "Динамо" рассчитана на долговременный 
период и предусматривает заключение контрактов с перспективными 
хоккеистами на длительные сроки. "Таким образом, на данный момент 
соглашения с клубом есть у 16 хоккеистов, еще троим игрокам сделаны 
квалификационные предложения", - сообщили в клубе. 
Начата конкретная работа и по привлечению в состав новых игроков, в 
частности, прошли просмотр в команде три молодых игрока "Гомеля". При этом 
в пресс-службе уточнили, что в прошлом году в это время контракты с "Динамо" 
были только у троих хоккеистов, а в позапрошлом - у одного. "В этом смысле 
сейчас ситуация гораздо лучше, чем в 2019 или 2018 годах", - заверили в 
минском "Динамо". 
База для национальной сборной 
В пресс-службе клуба отметили, что на протяжении последних 12 лет "Динамо", 
выступающее в КХЛ, было основным элементом системы клубного хоккея 
Белоруссии: "Наша команда стала важным этапом в развитии карьер 
практически всех игроков, которые привлекаются в данный момент в 
национальную сборную, в том числе из других клубов КХЛ - Плэтт, Бэйлен, Стась, 
Коробов, Шинкевич, Комаров, Хенкель, Лисовец, Буйницкий. Также все эти годы 
"Динамо" является также базовым клубом национальной сборной, игроки 
"зубров" составляют костяк белорусской команды на чемпионатах мира и других 
крупнейших турнирах. В сезонах-2015/16 и 2017/18 на мировых первенствах клуб 
представляли 15 и 14 хоккеистов соответственно". 



 

 

"В минувшем сезоне в составе "Динамо" на лед выходил 31 белорус, в том числе 
десять игроков 20 лет и моложе. Все они получали игровую практику на самом 
высоком уровне и являются кандидатами в национальную сборную Беларуси", - 
отметили в минском "Динамо".  

https://tass.ru/sport/8427011 
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КХЛ: новости клубов 
 

Лучшие молодежные бригады КХЛ в новом сезоне (Sports.ru/tribuna, 
Москва, 8 мая 2020) 
Как известно, регламент КХЛ при расчете потолка зарплат предусматривает 
льготы для игроков до 21 года включительно. Возраст определяется по году 
рождения, то есть в сезоне 2020 /21 зарплаты игроков 1999 года рождения и 
младше будут выведены из-под потолка. Давайте оценим, с каким молодежным 
резервом клубы подошли к введению жесткого потолка. 
ЦСКА 
Нападающие Евгений Каницкий (1999 г.р.), Лев Комиссаров (2000), Никита 
Ртищев (2000), Максим Соркин (2000), вратарь Всеволод Скотников (2001). 
Провели суммарно 31 матч в КХЛ в прошлом сезоне и набрали 2 очка. 
Статистика за прошедший сезон в КХЛ: 
К сожалению человеку, который не следит за ЦСКА и армейской системой, 
трудно что-то сказать об этих ребятах, хотя Максим Соркин и Никита Ртищев 
запомнились своей игрой на молодежном чемпионате мира. Их звено здорово 
нагружало сборную Канады своей активностью и довело счет в финальном матче 
МЧМ-2020 до 3:1. В трудный момент ребята проявили себя как теневые лидеры 
сборной, однако их хватило не на весь матч. Это не звезды первой величины, но 
оба игрока могут вырасти в добротных универсальных игроков и принести пользу 
ЦСКА. 
В системе клуба также играют вратарь Семен Шарабарин (2002), центрфорвард 
Тагир Мингачев (2001), крайний нападающий Егор Филин (1999), но вряд ли мы 
сможем увидеть их в основном составе ЦСКА уже в следующем сезоне. 
Нельзя сказать что ЦСКА хорошо подготовился к жесткому потолку: никто из 
перечисленных игроков и не претендует на серьезную зарплату и не сможет 
вытеснить кого-то из основного состава. Именно поэтому Есмантовичу пришлось 
скрипя зубами отпустить Линдона Вея, Алексея Марченко, Сергея Толчинского и 
уламывать остальных игроков на понижение контрактов. Однако армейцы в 
любой момент могут исправить положение, раскрыв таланты из других клубов. 
Подходящим донором стал бы "Салават Юлаев", который явно не сможет 
"переварить" всех 19-20-летних ребят из своей системы. Интересным вариантом 
для армейцев могло бы стать приглашение 21-летнего Клима Костина, который 
является свободным агентом, однако связан контрактными обязательствами в 
Северной Америке, которые даже Есмантовичу будет сложно игнорировать. 
Авангард 
Нападающие Арсений Грицюк (2001), Александр Яремчук (1999), Егор Чинахов 
(2001), защитники Кирилл Спиценко (1999), Семен Чистяков (2001), вратарь 
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Георгий Дубровский (2000). Провели в сумме 31 матч в КХЛ в прошлом сезоне с 
2 очками. 
Омская молодежь имеет отличный потенциал. Единственный минус - отсутствие 
практики на уровне КХЛ, так что Боб Хартли пока не сможет положиться на этих 
ребят как на полноценных игроков основы. Исключение составляет лишь 
Александр Яремчук, который успел даже забросить первую шайбу в плей-офф 
КХЛ. Для остальных следующий сезон будет втягивающим. 
Фамилии Грицюка и Чинахова за этот сезоне успели наверное надоесть Бобу 
Хартли и Максиму Сушинскому. Только ленивый журналист не спросил, почему 
их не привлекают в КХЛ. И каждый раз звучал один и тот же ответ: ребятам 
рановато в КХЛ, пусть окрепнут в молодежной лиге (хотя "информированные 
источники" говорят что лучшая омская молодежь провела почти весь сезон в 
МХЛ, потому что Авангард на самом деле хотел выиграть этот турнир). На слуху 
также защитники Кирилл Спиценко и Семен Чистяков, которого выменяли из 
уфимского "Толпара" по ходу прошлого сезона. 
Вратари - традиционная слабость омской школы. После переезда Аскарова в 
Петербург в распоряжении омичей остался воспитанник уфимского хоккея 
Георгий Дубровский. Трудно судить о его перспективах во взрослом хоккее. 
Авангард обладает очень солидным резервом 19-21-летних ребят, однако в 
прошлом сезоне не уделял должного внимания привлечению этих игроков в 
основной состав и поэтому первый сезон в КХЛ станет для них втягивающим. 
Смысл льгот для молодых нападающих заключается в том, чтобы закрыть 
условно-бесплатным игроком какую-то позицию в основном ростере и 
освободить дополнительные деньги на опытных игроков. Однако селекционеры 
Авангарда пока не собираются прощаться с кем-то из возрастных игроков в 
расчете что Яремчук и товарищи уже в следующем сезоне смогут их заменить. 
Трактор 
Нападающие Егор Степанов (2000), Демид Мансуров (2000), Глеб Зайцев (1999), 
защитники Петр Ясинский (2000), Александр Кирпичников (2001). В сумме 60 
матчей за основную команду и 4 набранных очка. 
Челябинская школа хоккея сейчас переживает не лучшие времена и это 
проявляется на всех уровнях, от детских команд до КХЛ. После ухода Виталия 
Кравцова в Челябинске не осталось игроков, которые могли бы вытеснить кого-
то из основной команды и тем самым сэкономить бюджет. Хотя возможно в 
следующем сезоне свое слово скажет перспективный защитник Александр 
Кирпичников, которого прочат в молодежную сборную. 
Салават Юлаев 
Нападающие Родион Амиров (2001), Данил Алалыкин (2001), Данил Башкиров 
(2001), защитники Шакир Мухамадуллин (2002), Павел Елизаров (2001), вратарь 
Дмитрий Брагинский (2000). В сумме 73 матча в КХЛ в прошлом сезоне и 5 
набранных очков. 
Выпуск 2001 года рождения - пожалуй сильнейший для уфимской школы за 
последние 30 лет. Поэтому сейчас Салават Юлаев не испытывает недостатка в 
молодежных кадрах, их даже слишком много и клубу будет сложно довести всех 
до уровня КХЛ. 
Безусловный лидер этого поколения юлаевцев - Родион Амиров. Это крайний 
нападающий с отличным снайперским чутьем. На данный момент его наивысшее 
достижение - яркое выступление на юниорском чемпионате мира. Однако 
дебютный сезон в КХЛ для него сложился далеко не столь удачно, как 
прогнозировали перед сезоном (напомним, Амиров вошел в число лучших 
снайперов "Салавата" на предсезонных турнирах 2019 года). Новый сезон может 
стать для Родиона определяющим. 



 

 

Данил Башкиров уступает Амирову по снайперским качествам, однако физически 
крепче и на данный момент лучше остальной уфимской молодежи вписывается 
в игру Салавата Юлаева. Из него может вырасти крепкий универсальный 
форвард. 
Очень большие надежды в Уфе связывают с Шакиром Мухамадуллиным. Рослый 
защитник с неплохим катанием считается твердым кандидатом в молодежную 
сборную на два предстоящих молодежных чемпионата мира. 
В отличие от предыдущих команд, в Уфе серьезно отнеслись к возможности 
сэкономить место под потолком за счет юниоров, но это не совсем удалось. И 
это понятно, игрокам 2001 года в принципе сложно сходу заиграть в КХЛ. Похоже 
что Салават Юлаев всерьез рассчитывает на Амирова как игрока второго звена, 
Башкирова в четвертом звене и Мухамадуллина в третьей пары защиты. Они 
прошли вводный курс в КХЛ и от них ждут дальнейшего прогресса. Если Амиров 
закрепится во втором звене, он сэкономит клубу порядка 50 млн, Башкиров - 25-
35 млн, а Мухамадуллин как защитник третьей пары - 20-30 млн. В идеальном 
случае три этих игрока могут освободить до 100 млн под платежкой. 
Металлург Мг 
Нападающие Павел Дорофеев (2000), Никита Рожков (2000), Егор Спиридонов 
(2001), защитники Вадим Антипин (2000), Савелий Ольшанский (1999), 
нападающий Глеб Носов (2000). - В сумме 89 матчей в КХЛ в прошлом сезоне с 
10 очками. 
Магнитогорск традиционно удивляет тем, как там незаметно подрастают 
твердые игроки основного состава из числа местных воспитанников. И на этот 
раз у Ильи Воробьева будет полная пятерка добротной молодежи и Глеб Носов, 
претендующий на позиции второго вратаря. 
Павел Дорофеев и Никита Рожков провели неплохой сезон в Металлурге. Вадим 
Антипин выглядит как доработанная версия своего брата, с усиленными 
физическими данными. А Носов провел отличный сезон в ВХЛ (94,7% 
отраженных бросков и КН 1,46 в 15 матчах "регулярки"). 
Металлург может поставить себе за работу с молодежью четверку с плюсом, 
которая превратится в пять, если ребята справятся со статусом полноценных 
игроков основы в следующем сезоне. У Ласькова и Воробьева есть реальная 
возможность сэкономить за счет этих ребят, если конечно они сочтут это 
необходимым. Если Дорофеев закрепится во втором звене, экономия на 
зарплате квалифицированного нападающего второго звена составит порядка 50 
млн. Антипин в свою очередь может сэкономить клубу 20-30 млн. 
Локомотив 
Нападающие Кирилл Слепец (1999), Александр Дарьин (2000), Николай 
Коваленко (1999), защитники Даниил Мисюль (2000), Антон Малышев (2000), 
вратарь Даниил Исаев (2000). В сумме 136 матчей в КХЛ в прошлом сезоне, 
набрав 34 очка. 
На сегодняшний день лучший нападающий Локомотива в возрасте до 22 лет - 
Николай Коваленко. У него все в порядке с мастерством и бойцовскими 
качествами, так что следующий сезон он начнет как полноценный игрок основы. 
Перспективы Даниила Мисюля выглядят чуть похуже, состав команды 
перенасыщен защитниками (Марченко, Охтамаа, Баранцев, Осипов, Рафиков, 
Савченко, Черепанов) и не похоже, что там забронировано место и для Мисюля, 
и для его товарища Антона Малышева. 
Кирилл Слепец провел прошедший сезон в скрытой аренде и оставил у рижских 
болельщиков лишь приятные воспоминания. Шансы Слепца на то чтобы 
закрепиться в основе Локомотива зависят от того, смогут ли ярославские 
менеджеры подобрать квалифицированных нападающих во второе звено. 



 

 

Возможно у него будет шанс закрепиться в составе, хотя выгрызть место в топ-9 
у более мастеровитых нападающих - задача не из легких. Но вполне реально 
конкурировать за место в четвертом звене. 
У Александра Дарьина получился весьма удачный дебют в КХЛ. Этого 
недостаточно чтобы стать полноценным игроком основы, но в следующем 
сезоне Дарьин должен получить свои 30-35 матчей. 
Во вратарской очереди Локомотива Даниил Исаев стоит четвертым после 
Паскуале, Лазушина и Коновалова. Место в основе придется выгрызать. 
В целом Локомотив освободил одно место в третьем звене благодаря прогрессу 
Николая Коваленко. Однако у остальных молодых ребят пока нет 
гарантированного места в основе, а конкурентов со взрослыми контрактами 
предостаточно. Можно прикинуть, что за счет Коваленко ярославцы сэкономили 
около 30-40 млн под платежной ведомостью, а Мисюль и Малышев вдвоем 
облегчат платежку на 20-30 млн. 
Ак Барс 
Нападающие Артем Галимов (1999), Дмитрий Ворoнков (2000), Илья Сафонов 
(2001), защитники Даниил Журавлев (2000), Александр Ляхов (1999), вратарь 
Амир Мифтахов (2000). В сумме провели 136 матчей в КХЛ в прошлом сезоне, 
набрав 48 очков. 
Артем Галимов еще год назад центрил второе звено "Барса" в ВХЛ, а в новом 
сезоне неожиданно уверенно ворвался в основной состав и дорос уже до второго 
звена Ак Барса. По манере игры Галимова можно назвать новым Сергеем 
Зиновьевым, которого Артем также напоминает своим задиристым характером. 
Тех, кто следит за матчами Ак Барса, не могла не впечатлить игра Дмитрия 
Ворoнкова. Габаритный центрфорвард сильно прибавил по ходу сезона и 
заканчивал сезон в звене с Данисом Зариповым. Дмитрий уже сейчас стремится 
подавлять соперников необычайной для 19-летнего парня физической мощью. 
По манере игры Ворoнков похож на молодого Александра Свитова. 
Илья Сафонов - бывший партнер Подколзина на детском уровне. Большой (рост 
193 см) центрфорвард пока не убедил Дмитрия Квартальнова в своей готовности 
к КХЛ, однако в ВХЛ прибавлял с каждым месяцем и заканчивал сезон центром 
уже второго звена с весьма приличной статистикой в плей-офф (3+3 в 10 матчах). 
Похожий по манере игрок - Александр Кадейкин. 
Даниил Журавлев запомнился ярким спасением на молодежном чемпионате 
мира этого года. Даниил неплохо владеет первым пасом, может найти передачей 
партнера на чужой синей линии. Для уверенной игры в КХЛ ему немного не 
хватает атлетизма, но это придет со временем. 
Александр Ляхов пока не дебютировал в КХЛ, однако этот рослый защитник 
оставил неплохое впечатление на уровне ВХЛ. 
Амир Мифтахов может занести в свой актив игру на молодежном чемпионате 
мира и добротный сезон в ВХЛ. Велика вероятность, что в следующем сезоне 
его будут целенаправленно готовить на позицию бэкапа в Ак Барсе. 
Ак Барс отработал на пятерку, введя в основу двух молодых нападающих 
(Галимова и Ворoнкова). Причем оба претендуют на места в топ-6 и имеют 
шансы закрепиться там. Защитнику Журавлеву будет чуть сложнее, он 
претендует на место в третьей паре. Галимов, Ворoнков и Журавлев общими 
усилиями экономят Ак Барсу порядка 100-120 млн под потолком и именно это 
позволило Дмитрию Квартальнову набрать боттом-лайн, который ему по душе (с 
Тихоновым, Петровым, Фисенко, Бурмистровым, Лукояновым и Глуховым на 
солидных контрактах). Не будь молодых игроков в верхних звеньях, половины 
этих игроков не было бы в команде. Обсуждение вопроса "что лучше - сильный 
топ-6 и короткая скамейка или топ-6 подешевле, зато большая глубина состава" 



 

 

оставим на потом. Но Ак Барсу нельзя останавливаться на этом, задача на 
следующий сезон - заменить Адама Рейдеборна Мифтаховым (это сэкономит 
около 40 млн) и ввести в основу Илью Сафонова (позволит компенсировать 
новый контракт Галимова). 
СКА 
Нападающие Кирилл Марченко (2000), Иван Морозов (2000), Василий Подколзин 
(2001), защитники Даниил Галенюк (2000), Никита Зоркин (2000), вратарь 
Ярослав Аскаров (2002). В сумме провели 144 матча в КХЛ в прошлом сезоне, 
набрав 53 очка. 
Кирилл Марченко и Иван Морозов дебютировали в КХЛ еще в 2018 году в 
составе Югры. В молодежной сборной к ним поставили Василия Подколзина и 
это звено затем проявило себя и на уровне КХЛ. Данила Галенюк - еще один 
бывший игрок Мамонтов Югры, в этом сезоне застолбивший себе место в основе 
СКА. Ярослав Аскаров имеет статус восходящей вратарской звезды, в новом 
сезоне ему гарантировано место первого номера молодежной сборной. Скорее 
всего он проведет 10-15 матчей за СКА и через сезон будет как минимум вторым 
вратарем питерской команды. 
Марченко, Морозов и Подколзин на троих высвобождают порядка 120 млн под 
платежкой, Галенюк - еще порядка 30 млн. Итого СКА экономит на этих игроках 
порядка 150 млн, что позволит например подписать связку Доус-Вей в первое 
звено. Каков будет конечный кубковый результат такой политики 
комплектования, предсказать сложно, но можно констатировать что именно 
использование молодых игроков здорово облегчило адаптацию СКА к жесткому 
потолку. Важно также, что через сезон эти игроки по-прежнему будут вне потолка.  
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К заголовкам сообщений 

СКА обменял Якупова в "Витязь". Это очередная скрытая аренда в фарм-
клуб (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 8 мая 2020) 
КХЛ давно пора разобраться с этим явлением. 
Нападающий СКА Наиль Якупов обменян в "Витязь". Петербургский клуб 
получил за него права на форварда из системы "Филадельфии" Германа 
Рубцова, а также нападающего Павла Колтыгина. 
Рассказываем, почему переход Якупова больше напоминает скрытую аренду. 
СКА ОБМЕНЯЛ ЯКУПОВА ИЗ-ЗА ПРОБЛЕМ С ПОТОЛКОМ ЗАРПЛАТ  
По нашей информации, Якупова сегодня поставили перед фактом - тебя 
обменяли в "Витязь". При этом петербургский клуб уже несколько недель искал 
варианты обмена 26-летнего нападающего, у которого действующий контракт 
еще на два года. 
Желание СКА избавиться от хоккеиста связано с жестким потолком зарплат в 
900 млн рублей, который начнет действовать в КХЛ со следующего сезона. Клуб, 
который превысит эту сумму, не будет допущен до чемпионата. 
У СКА проблемы с потолком. Помимо Якупова, клуб планирует обменять 
нападающих Евгения Кетова и Илью Каблукова, но пока вариантов обмена нет.  
При этом петербургский клуб продолжает усиливать состав на следующий сезон. 
Уже подписан контракт с защитником Виктором Антипиным, в ближайшее время 
в Санкт-Петербург переедут Линден Вей и Найджел Доус - элитные нападающие, 
которые на двоих в минувшем сезоне получали больше 200 млн рублей.  
По нашим данным, СКА предлагал Якупова "Ак Барсу", но выставлял 
невыгодные для казанского клуба условия. В обмен армейцы хотели получить 
молодых талантов Артема Галимова и Дмитрия Воронкова. Известно, что у 
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Якупова также было предложение из ЦСКА, но питерцы не захотели усиливать 
прямого конкурента на Западе. 
При этом был вариант, по которому Якупов все же останется в СКА. Хоккеисту 
предлагали переподписать контракт на новых условиях, понизив зарплату, но 
сторона хоккеиста не приняла это предложение. У СКА был вариант расторгнуть 
контракт с игроком, выплатив ему неустойку. Но невский клуб никогда так не 
поступает, а вместо этого отправляет хоккеистов в свои неофициальные фарм-
клубы - "Витязь", "Сочи" или "Спартак". 
СКА взамен получил права на Рубцова. 21-летний нападающий в 2018 году 
подписал контракт с "Филадельфией", но пока не сыграл ни одного матча в НХЛ. 
Его контракт с клубом действует еще год, поэтому в ближайшее время 
нападающий в КХЛ не вернется. И получил 21-летнего Павла Колтыгина, 
который в минувшем сезоне на набрал ни одного очка в 30 матчах КХЛ. 
В САНКТ-ПЕТЕРБУРГЕ НАДЕЯЛИСЬ НА ПОВЫШЕНИЕ ПОТОЛКА ЗАРПЛАТ?  
Петербургский клуб мог предвидеть повышение потолка зарплат, о котором 
говорят последние несколько лет. К нему можно было подготовиться - как 
минимум, не предлагая игрокам трехлетние контракты.  
В итоге из-за недальновидности своих менеджеров СКА сейчас вынужден 
активно отказываться от игроков, чтобы войти под потолок зарплат. По нашим 
данным, сторона Якупова в 2019 году готова была подписать со СКА однолетний 
контракт, но в клубе настояли на трехлетнем соглашении. Сейчас оно стало 
проблемой.  
Тот же "Ак Барс", который уже к началу мая полностью укомплектовал состав на 
следующий сезон, еще в прошлом году начал готовиться к жесткому потолку 
зарплат. В казанском клубе специально ни с кем не подписывали многолетние 
соглашения. Даже лидерам команды предлагали контракты на один год. 
Возможно, в СКА были уверены, что потолок зарплат повысят с 900 млн рублей 
до 1,3 млрд. Такой вопрос поднял и инициировал на совете директоров лиги 
президент ЦСКА Игорь Есмантович. По нашим данным, активно лоббировали это 
повышение и в Санкт-Петербурге, обладая определенными рычагами 
давлениями.  
Но в итоге большинство клубов лиги проголосовали против превышения потолка. 
В условиях коронавируса и экономического кризиса только считанные клубы 
могут иметь зарплатный бюджет на уровне 1,3 млрд рублей. СКА - один из этих 
клубов.  
ЧЕСТНЫЙ ОБМЕН ИЛИ СКРЫТАЯ АРЕНДА?  
О взаимоотношениях СКА и "Витязя" известно уже давно. Подмосковный клуб 
несколько лед называют неофициальным фарм-клубом армейцев. "Витязь" 
спонсируют структуры, близкие к "Газпрому" - главному спонсору СКА.  
Нынешний президент подмосковной команды Михаил Головков - родственник 
члена совета директоров СКА Александра Медведева. В прошлом сезоне 
"Витязь" возглавил Михаил Кравец. Долгое время он работал в системе 
питерского клуба, а вместе с ним из СКА перешли несколько игроков.  
По ходу прошлого сезона клубы провели несколько выгодных обменов для СКА. 
В середине сезона армейцы забрали лучших игроков "Витязя" - вратаря 
Александра Самонова и нападающего Артема Швец-Рогового, отдав взамен 
игроков ротации - вратаря Петра Кочеткова и форварда Алексея Бывальцева.  
В декабре прошлого года в СКА перешел на тот момент самый результативный 
форвард "Витязя" Миро Аалтонен. Взамен подольский клуб получил права на 
форварда Понтуса Оберга, выступающего в системе "Торонто". 
Поэтому есть все основания думать, что обмен Якупова в "Витязь" - это скрытая 
аренда, которая запрещена в КХЛ. В случае необходимости, армейцы вернут 



 

 

Наиля. Например, если кто-то из лидеров получит травму и выпадет на долгий 
срок. Зарплата травмированного игрока не будет попадать под потолок зарплат. 
В таком случае СКА сможет вернуть Якупова. В обмен, например, на денежную 
компенсацию, сумма которой может быть любой - даже тысяча рублей. 
В этом году неоднократно появлялась информация, что КХЛ планирует 
легализовать аренду. Вопрос только в сроках. Если можно будет отправлять 
игрока в другой клуб минимум на год или на два - это одно. А если сроки 
прописаны не будут и клуб сможет уже через месяц-два возвращать игрока 
обратно, толка от этого будет мало. 
Лиге давно необходимо урегулировать этот вопрос.  
"Витязю" Якупов, конечно, нужен, но не на короткий срок, а на полноценный 
сезон. Для самого игрока обмен, если он будет полноценным, тоже должен пойти 
на пользу. В минувшем сезоне он сыграл только 46 матчей в регулярном 
чемпионате и ни разу не вышел на лед в плей-офф. В будущем сезоне его место 
в составе тоже под вопросом, а в "Витязе" он точно получит много игрового 
времени. 
При этом, что важно, в условиях жесткого потолка Якупов еще и сохранил свою 
зарплату. А в самом "Витязе", несмотря на статус команды-аутсайдера, 
собирается боевой состав, который точно поборется за место в плей-офф. 
Подмосковный клуб подписал лучшего бомбардира финской лиги Джастина 
Дэнфорта, лучшего бомбардира чемпионата Швеции Линуса Хульстрема и 
второго снайпера швейцарской лиги Маттиаса Теденбю.  
Главное, чтобы по ходу следующего сезона они вдруг не оказались в СКА.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/254831 

К заголовкам сообщений 

Генменеджер "Ак Барса": Воронин добавит нашей команде движения 
(Чемпионат.com, Москва, 8 мая 2020) 
Генеральный менеджер "Ак Барса" Рафик Якубов прокомментировал 
подписание контракта с нападающим Кириллом Ворониным. Соглашение носит 
двусторонний характер и рассчитано на один сезон. 
Воронин добавит нашей команде движения, он выделяется своими скоростными 
данными, умением работать с шайбой. Он провел неплохой сезон в составе 
"Адмирала", и мы рассчитываем, что он поможет "Ак Барсу", - приводит слова 
Якубова пресс-служба клуба. 
Минувший сезон 26-летний форвард провел в "Адмирале". В регулярном 
чемпионате Воронин сыграл 58 матчей, в которых забросил четыре шайбы и 
отметился 10 результативными передачами при показателе полезности "-13" и 
18 минутах штрафного времени. 
Всего в КХЛ форвард принял участие в 238 матчах, в которых набрал 70 (27+43) 
очков при показателе полезности "-12" и 102 минутах штрафного времени.  

https://www.championat.com/hockey/news-4034397-genmenedzher-ak-barsa-
voronin-dobavit-nashej-komande-dvizhenija.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 8 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Ласьков - о переходе Песонена: основополагающим фактором здесь была 
не зарплата (Чемпионат.com, Москва, 8 мая 2020) 
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Вице-президент магнитогорского "Металлурга" Сергей Ласьков 
прокомментировал подписание контракта с нападающим Харри Песоненом. 
"Как удалось с ним договориться? У каждого менеджера есть своя тайна. Скажу 
так: основополагающим фактором здесь была не зарплата. Контракт у него не 
такой большой даже по нынешним меркам. У него просто есть желание 
попробовать себя в КХЛ и показать себя в "Металлурге" с наилучшей стороны", 
- цитирует Ласькова пресс-служба клуба. 
Последние два сезона Песонен провел в "Лангнау Тайгерс". В минувшем 
чемпионате Харри забросил 18 шайб и сделал 24 результативные передачи в 48 
матчах регулярки при показателе полезности "+14" и 44 минутах штрафного 
времени. Форвард выступает в Швейцарии с сезона-2014/2015.  

https://www.championat.com/hockey/news-4034251-laskov-o-perehode-pesonena-
osnovopolagajuschim-faktorom-zdes-byla-ne-zarplata.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 8 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Воробьев: рассчитываем на Песонена как на лидера, который будет делать 
разницу (Чемпионат.com, Москва, 8 мая 2020) 
Главный тренер "Металлурга" Илья Воробьев прокомментировал подписание 
контракта с нападающим Харри Песоненом. 
"Песонен - игрок высокого класса, мы его "ведем" с октября 2019 года, имели на 
него виды. Мы говорили, что он нам очень интересен и мы хотели бы его видеть 
в составе нашего "Металлурга". Он однозначно игрок первого-второго звена, мы 
рассчитываем на него как на лидера, который будет и забивать, и отдавать, и 
делать решающую разницу в матчах", - приводит слова Воробьева пресс-служба 
клуба. 
Последние два сезона Песонен провел в "Лангнау Тайгерс". В минувшем 
чемпионате забросил 18 шайб и сделал 24 результативные передачи в 48 матчах 
регулярки при показателе полезности "+14" и 44 минутах штрафного времени. 
Форвард выступал в Швейцарии с сезона-2014/2015.  

https://www.championat.com/hockey/news-4034335-vorobjov-rasschityvaem-na-
pesonena-kak-na-lidera-kotoryj-budet-delat-raznicu.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 8 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Басков: случай с Евенко вышел за рамки обычного порядка, они с агентом 
не позвонили (Чемпионат.com, Москва, 8 мая 2020) 
Генеральный директор минского "Динамо" Дмитрий Басков сделал резкое 
заявление, комментируя переход защитника Олега Евенко в "Трактор". 
"Обычно, когда хоккеист нашего клуба переходит в другую команду, мы лишь 
желаем ему удачи. Особенно если речь идет о белорусском игроке, ведь все мы 
вместе работаем на благо отечественного хоккея. А переходы между клубами - 
это неотъемлемый элемент спортивного процесса. Мы в "Динамо" стараемся 
выстраивать взаимоотношения с игроками и их агентами на партнерской основе 
- честно, открыто, доверяя друг другу. Но случай с Евенко вышел за рамки 
обычного порядка. 
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Агент Олега, Дмитрий Еремин не счел необходимым предупредить "Динамо" о 
том, что ведет переговоры о новой команде для своего клиента, хотя он знает 
мой телефон и в других случаях не стеснялся набирать меня в любое время 
суток, чтобы попросить решить любые проблемы его игроков, даже самые 
банальные бытовые. И я ни разу не позволял себе не ответить на его звонок, 
ведь мы - партнеры. Но в данном случае Еремин не позвонил. Как и Олег. 
Совсем иначе в аналогичной ситуации повел себя Андрей Костицын и его агенты 
Юрий Николаев и Александр Черных. Он заранее предупредил об интересе со 
стороны "Нефтехимика", спросил, могу ли я дать хотя бы устные гарантии того, 
что с ним будет заключен контракт в "Динамо" на следующий сезон. Поскольку 
сейчас бюджет нашего клуба находится в стадии формирования, его размер все 
еще точно не определен, я просто не мог ничего обещать, о чем честно и сказал 
Андрею. 
Я пожелал ему удачи в новом клубе, мы сохранили нормальные человеческие 
отношения. "Динамо" всегда будет благодарно Костицыну-старшему за те два 
сезона, которые он провел в клубе, за те шайбы, которые он забросил, и за то, 
что он не подвел нас в трудный момент. Сейчас у "Динамо" непростой период, 
который, как лакмусовая бумажка, определяет, кто чего стоит, кто является 
настоящим надежным партнером и другом, а о ком так сказать нельзя", - 
цитирует Баскова пресс-служба минского клуба.  

https://www.championat.com/hockey/news-4033949-baskov-sluchaj-s-evenko-
vyshel-za-ramki-obychnogo-porjadka-oni-s-agentom-ne-pozvonili.html 

Похожие сообщения (11): 

• Sports.ru, Москва, 8 мая 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 мая 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 8 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Знаменитый защитник пришел в "Сочи" и хочет полностью 
изменить клуб (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 мая 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко 
Переход 
Защитник Виктор Антипин подписал контракт со СКА, но есть несколько 
факторов, которые не позволяют назвать этот трансфер один из самых громких 
в стране. Бывший хоккеист "Металлурга" вернулся из "Баффало" на невероятную 
высокую зарплату, пользуясь тем, что Геннадию Величкину дозволили потратить 
очень много денег, а бывший вице-президент каким-то образом убедил, что 
менее, чем на 120 миллионов рублей за сезон Виктор не согласится работать в 
КХЛ. Это было не так, об этом говорили и в те времена, но Величкин знаменит 
тем, что никого не слушал. 
После того, уральцы решили поменять вектор развития, Антипину одному из 
первых предложили сокращение зарплаты, а он отказался. И предложение 
"Металлурга" не выглядело странным. Антипин не отрабатывал своих денег, он 
вообще из "Баффало" приехал другим, непохожим на себя. Хоккеист предпочел 
расторгнуть контракт и довольно быстро нашел работу. 
Пока мы не знаем точно его зарплату, но питерцы должны понимать, что берут в 
свои ряды совсем не того защитника, что уезжал в НХЛ. И пусть в позапрошлом 
сезоне он установил личный рекорд по результативности, попал на Матч звезд, 
в нынешнем чемпионате его видно не было, к Виктору было очень много 
вопросов. Но и питерцам деваться некуда. Они не обратили внимание на 
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Алексея Марченко и Дамира Шарипзянова, а надо как-то компенсировать отъезд 
Артема Зуба, уход Андрея Зубарева и Артема Земчонка. 
Смена 
Удивительно не то, что в "Сочи" неожиданно назначили нового спортивного 
директора, а то, что под это подвели целую философию. Мол, Андрей Зюзин не 
просто меняет Сергея Гомоляко, но и будет выполнять важную миссию. "В 
ближайшее время деятельность клуба будет направлена, прежде всего, на 
развитие молодых игроков". Ну и немного про индивидуальную работу со 
спортсменами, единые требования ко всем клубам системы. Это все отлично, но 
к 8 мая клуб уже подписал контракты с Никитой Щитовым, Сергеем Шмелевым, 
Денисом Мосалевым, Алексеем Петровым, Артемом Томилиным, Дмитрием 
Архиповым, легионеров, которые тоже совсем не молоды и упустили Андрея 
Алтыбармакяна за океан. Плюс действующий контракт с тренером, который вряд 
ли может действительно кого-то развивать. 
Что касается Зюзина, то он давно хотел перейти на работу менеджера, но 
постоянно планировал каким-то образом устроиться в "Салават Юлаев". Однако 
из его родного клуба ему ничего не предлагали. Что же, теперь уникальная 
возможность увидеть, чего именно лишился башкирский клуб. Заявления Зюзина 
в СМИ по разным поводам иногда вызывали удивление, но теперь пришло время 
доказывать все делами. Сергей Гомоляко остается в системе клуба, но 
переходит на должность скаута. Тут даже гадать не надо - его работой остались 
недовольны. 
Отъезд 
Еще один хоккеист предпочел уехать за океан, а не остаться дома. Защитник 
Дмитрий Семыкин мало известен публике, так как последние два сезона он 
выступал за СКА-1946 и совсем немного привлекался в ВХЛ. На драфте 2018 
года его выбрала "Тампа" и у питерской системы было два года, чтобы показать, 
как они заинтересованы в хоккеисте, но происходило ровным счетом все 
наоборот. Например, для меня было удивительно, что габаритный защитник 
выступает в молодежной лиге. Сам он говорит, что в начале сезона ему 
предъявляли претензии за лишний вес, а затем сказали, что в действиях "не 
чувствуется надежности". При этом контракт предложили, а после отказа 
заключить договор держали в МХЛ, дав лишь три игры в Высшей лиге. 
Я видел много игр с участием питерского клуба и было заметно, что Дмитрию это 
все уже не очень интересно, он хотел бы и был готов выступать на взрослом 
уровне, но ничего не менялась. Понятно, что Семыкин едет скорее в АХЛ, есть 
риск спуститься даже в ECHL, но это все не пугает Дмитрия. За океаном по его 
мнению все зависит от него.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ska-podpisal-zaschitnika-viktora-
antipina-andrey-zyuzin-stal-sportivnym-direktorom-sochi-obzor-transfernyh-novostey-
khl-1670671/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

Топ-10 трансферов недели. Да Коста снова с Квартальновым, Антипин - в 
СКА (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 8 мая 2020) 
Третье пришествие Бурмистрова в Казань, воссоединение Да Косты и 
Петерссона с бывшими тренерами и переезд олимпийского чемпиона в 
"Локомотив". KHL.ru - о самых заметных переходах минувшей недели.  
Александр Бурмистров. Из "Салавата Юлаева" в "Ак Барс"  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ska-podpisal-zaschitnika-viktora-antipina-andrey-zyuzin-stal-sportivnym-direktorom-sochi-obzor-transfernyh-novostey-khl-1670671/
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На прошлой неделе состоялось уже третье возвращение Александра 
Бурмистрова в "Ак Барс". В двух предыдущих случаях один из самых 
талантливых казанских воспитанников XXI века приезжал в родной клуб из-за 
океана. На этот раз его путь оказался гораздо короче. Последние полтора сезона 
он провел в Уфе, где выступал за заклятого соперника "Ак Барса" по "Зеленому 
дерби".  
Столь редкое событие, как прямой переход игрока из "Ак Барса" в "Салават 
Юлаев", стало возможным в результате громкого обмена с участием Вячеслава 
Основина и молодых игроков из системы уфимского клуба. Основин надолго в 
столице Татарстана не задержался, а Бурмистров при первой возможности 
вернулся домой. Зинэтулы Билялетдинова, который особо не жаловал 
центрального нападающего, в Казани уже нет, а при Дмитрии Квартальнове он 
наконец-то может стать лидером "барсов". Тем более, что команду покинул не 
только многолетний наставник, но и Владимир Ткачев - потенциальный 
конкурент Бурмистрова.  
Стефан Да Коста. Из "Локомотива" в "Ак Барс"  
Пять клубов за пять лет - такова статистика перемещений Стефана Да Косты. 
ЦСКА, швейцарская "Женева-Серветт", "Автомобилист", "Локомотив" и вот 
теперь "Ак Барс". Практически везде он набирал в среднем очко за игру. В 
Ярославле француз несколько выбился из графика, зато был светлым пятном в 
игре "железнодорожников" в плей-офф.  
Обычно такие путешественники имеют немало "скелетов в шкафах". В случае с 
Да Костой это его подверженность травмам. Но даже время, проведенное в 
лазарете, не перевешивает запас мастерства, которым обладает Да Коста. Он 
техничен, изобретателен и при этом может бросить так, что шайба порвет сетку. 
А лучше всего о возможностях Степы, как зовут его партнеры по команде, знает 
Дмитрий Квартальнов. Под руководством нынешнего тренера "Ак Барса" Да 
Коста провел первый и самый результативный сезон в КХЛ. На пару с 
Александром Радуловым он вытянул "армейцев" в финал Кубка Гагарина-2016.  
Андре Петерссон. Из "Динамо" (Москва) в "Локомотив"  
Впрочем, долго скучать по Да Косте в Ярославле не будут. Ему на замену 
руководство "Локомотива" оперативно подобрало не менее изобретательного 
легионера. "Железнодорожники" выиграли у "Динамо" борьбу за Андре 
Петерссона - прошлогоднего партнера Дмитрия Яшкина и Вадима Шипачева. В 
Ярославле он воссоединится с Андреем Скабелкой, с которым уже работал в 
двух клубах.  
Уже сейчас, за два месяца до открытия тренировочных лагерей, можно 
предположить, что в "Локомотиве" напарниками Петерссона по звену станут 
Антон Ландер и Магнус Пяярви-Свенссон. И дело не только в том, что они 
соотечественники. Все трое давно знакомы и даже играли вместе за юниорскую 
сборную Швеции. В 2008 году шведы заняли только четвертое место, но в 
составе той команды были будущие звезды НХЛ Виктор Хедман и Эрик 
Карлссон. Выступал за "Тре крунур" на турнире двенадцатилетней давности и 
новобранец "Витязя" Маттиас Тенедбю. Ну а лучшим бомбардиром сборной 
Швеции был как раз Петерссон.  
Алексей Марченко. Из ЦСКА в "Локомотив"  
"Локомотив" серьезно укрепил не только атаку, но и оборону. Вслед за Атте 
Охтамаа и Денисом Баранцевым в Ярославль перебрался Алексей Марченко. 
Это во многом уникальный случай, когда ведущий игрок ЦСКА уезжает не в НХЛ, 
а в другой российский клуб.  
Еще в апреле олимпийский чемпион признался, что скорее всего выйдет на 
рынок свободных агентов. Причина кроется в жестком потолке зарплат, в 



 

 

который необходимо уместиться "армейцам" и другим ведущим клубам КХЛ. 
"Железнодорожники", опирающиеся на недорогую молодежь собственного 
производства, могут чувствовать себя чуть более комфортно. Марченко обещает 
стать столпом обороны, закрыв одновременно большинство, меньшинство и 
место в первой паре команды Андрея Скабелки. Его чемпионский опыт 
"Локомотиву" тоже пригодится.  
Виктор Антипин. Из "Металлурга" в СКА  
Новичком СКА стал один из самых результативных российских защитников в 
истории КХЛ. Из тех, кто еще продолжают карьеру, Виктор Антипин занимает 
шестое место по результативности. Выше только ветераны вроде Никиты 
Щитова и Якова Рылова. При этом прошлый сезон двукратному обладателю 
Кубка Гагарина явно не удался.  
Антипин стал одним из тех, кому руководство "Металлурга" предложило 
переподписать контракт на ухудшенных условиях, но местный воспитанник не 
согласился идти на понижение. Он оказался единственным игроком "Магнитки", 
кто занял такую принципиальную позицию. В Санкт-Петербурге, подписывая 
Антипина, наверняка помнят не только его игру на чемпионатах мира за сборную 
России, но то, как искусно он подключался к атакам в чемпионские сезоны 
"сталеваров".  
Михаил Пашнин. Из "Салавата Юлаева" в "Металлург"  
Впрочем, дыр в обороне "Магнитки" не останется даже после переезда Антипина 
в Санкт-Петербург. Его роль должен взять на себя экс-защитник "Авангарда" 
Егор Мартынов. По своим функциям на льду они более-менее схожи. Но мы 
хотим обратить внимание на переход другого игрока обороны. В прошлом сезоне 
болевой точкой "Металлурга" был переизбыток защитников атакующего плана. 
На чужой синей линии можно было наблюдать очередь из желающих владеть 
шайбой, тогда как "домоседов" был явный дефицит.  
Михаил Пашнин должен занять эту нишу. 30-летний защитник давно известен как 
жесткий парень, а в минувшем сезоне в составе "Салавата Юлаева" он и вовсе 
стал лидером КХЛ по количеству силовых приемов. При игре в своей зоне Илье 
Воробьеву будет, на кого положиться, а партнеры Пашнина будут чувствовать 
себя в безопасности.  
Александр Щемеров. Из "Пеликанс" (Финляндия) в "Автомобилист"  
Мы привыкли к тому, что из европейских чемпионатов в КХЛ приезжают 
легионеры. Причем иногда это североамериканцы, для которых лиги Старого 
света - своего рода трамплин. И куда реже в КХЛ из Европы прибывают 
российские хоккеисты. Александр Щемеров доказал, что поездка за рубеж - это 
не всегда билет в один конец.  
22-летний защитник вернулся в родной Екатеринбург после полутора сезонов, 
проведенных в Финляндии. Все это время Щемеров играл в ведущих сочетаниях 
"Пеликанс" и даже успел с командой из Лахти попробовать на вкус хоккейную 
Лигу чемпионов. Теперь он попытается завоевать расположение Билла Питерса. 
К основе "Автомобилиста" Александр привлекался с 17 лет, выходил в одной 
паре с Никитой Трямкиным, но при предыдущих тренерах никак не мог 
закрепиться в составе.  
Владимир Бутузов. Из "Адмирала" в "Металлург"  
Не так давно, когда Владимир Бутузов еще играл за родную для него "Сибирь", 
Андрей Скабелка нередко ставил его в первое звено. Партнерами нападающего 
были небезызвестные Сергей Шумаков и Максим Шалунов. Казалось, что 
Бутузов синхронно с ними доберется до сборной России и топ-клуба, но в 
определенный момент уроженец Прокопьевска притормозил в развитии.  



 

 

Год назад его активно сватали в "Ак Барс", где работает Дмитрий Квартальнов - 
тренер, при котором Бутузов дебютировал в КХЛ. Однако так как Владимир был 
ограниченно свободным агентом, трансфер не состоялся. Теперь, когда 
"Адмирал" вынужден пропустить сезон 2020/2021, а его игрокам присваивается 
статус НСА, Бутузов все-таки добрался до клуба с чемпионскими амбициями. 25-
летний нападающий высадился в Магнитогорске, где Илья Воробьев и Сергей 
Ласьков строят новую команду.  
Андрей Костицын. Из "Динамо" (Минск) в "Нефтехимик"  
Первым новичком "Нефтехимика" в межсезонье стал легендарный белорусский 
форвард. Наверное, один из сильнейших в истории хоккея этой страны. Выше 
Андрея Костицына стоят разве что Михаил Грабовский, который сделал славную 
карьеру в НХЛ, и возможно Алексей Калюжный, которому доверяли должность 
капитана в российских клубах.  
Костицын-старший успел поиграть и за океаном, и на родине, и в России. 
Особенно ценно то, что его приглашали даже в статусе иностранца, когда 
белорусы попадали под лимит на легионеров. Несмотря на солидный по 
хоккейным меркам возраст, Андрей по-прежнему способен выдавать сезоны по 
30+ очков за сезон. А то, что он не считается легионером, позволяет 
"Нефтехимику" не смотреть в паспорт 35-летнему форварду.  
Юлиус Юнттила. Из "Кярпята" (Финляндия) в "Йокерит"  
Учитывая, что российские клубы могут заявлять на матч не более пяти 
иностранцев, с них спрашивают, как с лидеров. Чуть что, варягам могут указать 
на дверь - конкуренция. Вот и Юлиус Юнттила продержался в нашей лиге всего 
пять матчей. Не набрав ни одного очка во всех официальных играх за "Сибирь", 
финский форвард начал собирать вещи. Отягощающим фактором было то, что 
новосибирцы начали сезон 2018/2019 с серии поражений. Вместе с Юнттилой 
работы лишился и главный тренер Владимир Юрзинов.  
Спустя два года Юнттила возвращается. После полугода в Швеции и неплохого 
сезона за "Кярпят" он подписал контракт с "Йокеритом". То, что он меняет 
чемпионат, не покидая Финляндию, наверняка поможет небольшому техничному 
нападающему. Ориентиром для него должен стать тезка Гудачек. От словацкого 
вратаря однажды тоже поспешно отказались в Новосибирске, что не помешало 
ему покорить КХЛ со второй попытки.  

https://www.khl.ru/news/2020/05/08/469266.html 

К заголовкам сообщений 

СКА продлил контракт с двукратным обладателем Кубка Гагарина Антоном 
Беловым (ТАСС, Москва, 8 мая 2020) 
Соглашение рассчитано на один сезон 
Хоккейный клуб СКА продлил контракт с российским защитником Антоном 
Беловым. Об этом сообщает пресс-служба команды из Санкт-Петербурга. 
Новое соглашение между 33-летним хоккеистом и СКА рассчитано до конца 
сезона-2020/21. 
Белов выступает за СКА в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ) с 2014 года, 
ранее он играл за омский "Авангард" и ЦСКА. В минувшем сезоне КХЛ, досрочно 
завершенном из-за коронавируса, Белов провел 46 матчей, в которых набрал 15 
очков (5 шайб + 10 голевых передач). Всего в КХЛ он принял участие в 596 играх, 
набрав 187 очков (53+134). В составе СКА защитник дважды выиграл Кубок 
Гагарина - в 2015 и 2017 году. 
Белов имеет опыт выступлений в Национальной хоккейной лиге (НХЛ), где он 
провел 57 матчей за "Эдмонтон" и набрал 7 очков (1+6). В составе сборной 
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России защитник выиграл чемпионат мира в 2014 году, а также стал 
обладателем серебряных (2015) и бронзовых медалей мирового первенства 
(2016, 2017).  

https://tass.ru/sport/8426237 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист Якупов обменян из СКА в "Витязь" (ТАСС, Москва, 8 мая 2020) 
Контракт игрока со СКА был рассчитан до 2022 года 
Нападающий Наиль Якупов обменян из санкт-петербургского СКА в 
подмосковный "Витязь". Об этом ТАСС сообщил отец игрока Раил Якупов. 
Контракт 26-летнего Якупова со СКА был рассчитан до 2022 года. В минувшем 
сезоне Якупов принял участие в 46 матчах регулярного чемпионата 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), в которых забросил 10 шайб и сделал 10 
результативных передач. 
"Нам сообщили, что Наиль будет выступать за "Витязь". Условий обмена не 
знаю, нас просто поставили перед фактом, что будем играть за "Витязь", - сказал 
Раил Якупов. 
По сообщению официального сайта санкт-петербургского клуба, СКА получил от 
"Витязя" права на 21-летнего нападающего Германа Рубцова, выступающего в 
Американской хоккейной лиге (АХЛ), и Павла Колтыгина. 
Якупов был выбран "Эдмонтоном" под первым номером на драфте 
Национальной хоккейной лиги (НХЛ) 2012 года. В НХЛ он провел 350 матчей за 
"Эдмонтон", "Сент-Луис" и "Колорадо", в которых набрал 136 (62+74) очков. В 
составе сборной России форвард становился серебряным и бронзовым 
призером молодежного чемпионата мира. 
В КХЛ Якупов выступал за СКА с 2018 года. В сезоне-2012/13 он защищал цвета 
"Нефтехимика".  

https://tass.ru/sport/8427593 

К заголовкам сообщений 

Чемпион мира по хоккею Бирюков подписал контракт с "Салаватом 
Юлаевым" (ТАСС, Москва, 8 мая 2020) 
Соглашение рассчитано на один год 
Защитник Евгений Бирюков подписал соглашение с уфимским клубом 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Салават Юлаев". Об этом сообщает 
пресс-служба КХЛ. 
Контракт с 34-летним защитником рассчитан на один год. 
Бирюков на протяжении всей карьеры выступал за магнитогорский "Металлург" 
и является рекордсменом клуба по количеству сыгранных матчей. На его счету 
895 игр за магнитогорский клуб, в которых он набрал 144 (25 шайб + 119 передач) 
очка. Бирюков дважды становился обладателем Кубка Гагарина и трижды - 
чемпионом России. 
В составе сборной России он выигрывал чемпионат мира (2012), а также 
становился серебряным призером мирового первенства. Всего за национальную 
команду он провел 17 матчей, набрав 7 (2+5) очков.  

https://tass.ru/sport/8431459 

К заголовкам сообщений 

Московское "Динамо" подписало контракт с двукратным чемпионом мира 
по хоккею Линдбергом (ТАСС, Москва, 8 мая 2020) 

https://tass.ru/sport/8426237
https://tass.ru/sport/8427593
https://tass.ru/sport/8431459


 

 

Соглашение рассчитано на один год 
Московский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Динамо" подписал 
контракт с двукратным чемпионом мира в составе сборной Швеции нападающим 
Оскаром Линдбергом. Об этом сообщает пресс-служба бело-голубых. 
Соглашение рассчитано на один год. 28-летний шведский центрфорвард стал 
вторым новичком "Динамо" в межсезонье, в среду бело-голубые объявили о 
подписании контракта с защитником Андреем Сергеевым. Покинули команду 
нападающие Игорь Полыгалов, Микс Индрашис, Максим Афиногенов, Даниил 
Апальков, Андре Петерссон и защитник Кирилл Лямин. Линдберг стал пятым 
легионером в составе "Динамо". 
Линдберг начал карьеру в шведском "Шеллефтео", в составе которого в 2013 
году стал чемпионом страны. Форвард был выбран под общим 57-м номером на 
драфте Национальной хоккейной лиги (НХЛ) 2010 года командой "Финикс" (ныне 
"Аризона"). В НХЛ выступал с 2015 по 2019 год за "Рейнджерс", "Вегас" и 
"Оттаву", всего провел 252 матча, в которых забросил 39 шайб и отдал 40 
голевых передач. В последнем сезоне хоккеист играл за швейцарский "Цуг" и в 
46 играх забросил 14 шайб и сделал 16 голевых передач. 
В составе сборной Швеции Линдберг дважды становился чемпионом мира - в 
2013 и 2017 годах. 
"Динамо" по итогам минувшего регулярного чемпионата заняло четвертое место 
в турнирной таблице Западной конференции, а в первом раунде плей-офф в 
шести матчах переиграло "Спартак". После этого розыгрыш Кубка Гагарина был 
досрочно завершен из-за пандемии коронавируса.  

https://tass.ru/sport/8428723 

К заголовкам сообщений 

Хоккейный вратарь Бочаров продлил на два года контракт с московским 
"Динамо" (ТАСС, Москва, 8 мая 2020) 
Спортсмен является воспитанником московского клуба 
Московский хоккейный клуб "Динамо" заключил новый контракт с вратарем 
Иваном Бочаровым. Об этом сообщает пресс-служба московской команды. 
Новое соглашение между 24-летним голкипером и столичным клубом будет 
действовать до конца сезона-2021/22. 
Бочаров является воспитанником "Динамо", за которое выступает в 
Континентальной хоккейной лиге (КХЛ) с сезона-2017/18. В минувшем сезоне 
КХЛ, прерванном из-за коронавируса, вратарь провел в составе "Динамо" 50 
матчей, 26 из которых были выиграны, при этом шесть раз он сыграл "на ноль". 
Процент отраженных бросков у Бочарова в регулярном чемпионате прошедшего 
сезона КХЛ составлял 93,5, в плей-офф - 89,8. 
Всего в КХЛ Бочаров провел 114 матчей, одержав 54 победы и 13 раз сыграв "на 
ноль". Его общий процент отраженных бросков составляет 93,1. 
Бочаров имеет опыт выступлений в составе сборной России. Он привлекался к 
матчам национальной команды в Еврохоккейтуре в сезоне-2019/20.  

https://tass.ru/sport/8427701 

К заголовкам сообщений 

Чемпион мира Песонен подписал контракт с "Металлургом" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 мая 2020) 
Нападающий "Лангнау" Харри Песонен продолжит карьеру в КХЛ. 31-летний 
финн подписал контракт с "Металлургом" на два года, сообщает официальный 
сайт клуба. 

https://tass.ru/sport/8428723
https://tass.ru/sport/8427701


 

 

В минувшем чемпионате Песонен забросил 18 шайб и сделал 24 результативные 
передачи в 48 матчах регулярного чемпионата Швейцарии при показателе 
полезности "плюс 14" и 44 минутах штрафного времени. 
В составе сборной Финляндии нападающий выигрывал чемпионат мира в 2019 
году. Также форвард является двукратным чемпионом Финляндии (2009, 2012).  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/chempion-mira-pesonen-podpisal-
kontrakt-s-metallurgom-1670777/ 

К заголовкам сообщений 

"Локомотив" продлил контракт с Красковским, повторив предложение 
"Магнитки" (Чемпионат.com, Москва, 8 мая 2020) 
Центральный нападающий Павел Красковский останется игроком "Локомотива", 
сообщается в официальном "твиттере" ярославского клуба. 
"Предыдущий контракт хоккеиста с "Локомотивом" истек 30 апреля, а 1 мая 
контракт Красковскому предложил магнитогорский "Металлург". Сегодня 
"железнодорожники" повторили условия магнитогорского соглашения по 
Красковскому в ЦИБ КХЛ, и, таким образом, сохранили собственного 
воспитанника в составе. Новое соглашение нападающего с "Локомотивом" 
рассчитано на два сезона", - сказано в официальном заявлении "Локомтива". 
В минувшем сезоне 23-летний форвард провел 44 матча в регулярном 
чемпионате КХЛ, забросив две шайбы и сделав пять результативных передач 
при показателе полезности "0" и восьми минутах штрафного времени. В среднем 
Красковский проводил на льду чуть больше 10 минут игрового времени. В плей-
офф нападающий не принял участия.  

https://www.championat.com/hockey/news-4034005-lokomotiv-prodlil-kontrakt-s-
kraskovskim-povtoriv-predlozhenie-magnitki.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" объявил о переходе Шарипзянова и Толчинского (ТАСС, 
Москва, 8 мая 2020) 
Хоккеисты подписали контракты сроком на два и три года соответственно 
Защитник Дамир Шарипзянов и нападающий Сергей Толчинский стали игроками 
омского клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Авангард". Об этом 
сообщает пресс-служба клуба. 
25-летний Толчинский подписал контракт с "Авангардом" сроком на два года, 24-
летний Шарипзянов - на три. 
В завершившемся сезоне Толчинский выступал за московский ЦСКА, провел 40 
матчей, набрав 22 (14 шайб + 8 результативных передач) очка, в плей-офф 
форвард сыграл в трех матчах, не сумев отметиться результативными 
действиями. В 2019 году вместе с ЦСКА Толчинский стал обладателем Кубка 
Гагарина. Также он выступал в Национальной хоккейной лиге за "Каролину", а 
также за ряд клубов Американской хоккейной лиги. 
Шарипзянов до перехода в "Авангард" играл за нижнекамский "Нефтехимик", 
воспитанником которого он является. Всего в КХЛ за клуб из Нижнекамска 
защитник провел 182 матча, набрав 66 (18+48) очков.  

https://tass.ru/sport/8429983 

К заголовкам сообщений 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/chempion-mira-pesonen-podpisal-kontrakt-s-metallurgom-1670777/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/chempion-mira-pesonen-podpisal-kontrakt-s-metallurgom-1670777/
https://www.championat.com/hockey/news-4034005-lokomotiv-prodlil-kontrakt-s-kraskovskim-povtoriv-predlozhenie-magnitki.html
https://www.championat.com/hockey/news-4034005-lokomotiv-prodlil-kontrakt-s-kraskovskim-povtoriv-predlozhenie-magnitki.html
https://allhockey.ru/news/show/384783-Lokomotiv_prodlil_kontrakt_s_Kraskovskim_povtoriv_predlozhenie_Magnitki
https://tass.ru/sport/8429983


 

 

Бывший защитник "Лева" и "Медвешчака" Якуб Крейчик стал игроком 
"Йокерита" (Чемпионат.com, Москва, 8 мая 2020) 
"Йокерит" в официальном "твиттере" объявил о заключении контракта с 
защитником Якубом Крейчиком. Соглашение рассчитано на два сезона. 
В минувшем сезоне 28-летний защитник играл за "Кярпят" в чемпионате 
Финляндии. В 44 матчах регулярного чемпионата Якуб забросил 8 шайб и сделал 
22 результативные передачи при показателе полезности "+29" и 16 минутах 
штрафного времени. 
Чешский защитник имеет опыт выступления в КХЛ. В сезоне-2012/2013 Якуб 
играл за пражский "Лев", а в сезоне-2016/2017 защищал цвета "Медвешчака". За 
карьеру в лиге Крейчик провел 90 матчей, забросив четыре шайбы и сделав 17 
голевых передач при полезности "-4" и 46 минутах штрафного времени. 
Якуб стал четвертым новичком "Йокерита" в межсезонье. Ранее состав "шутов" 
пополнили голкипер Андерс Линдбек и форварды Джордан Шредер и Юлиус 
Юнттила.  

https://www.championat.com/hockey/news-4033861-byvshij-zaschitnik-leva-i-
medveshchaka-jakub-krejchik-stal-igrokom-jokerita.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" заключил однолетний контракт с нападающим Кириллом 
Ворониным (Чемпионат.com, Москва, 8 мая 2020) 
"Ак Барс" заключил двусторонний контракт на один сезон с нападающим 
Кириллом Ворониным сообщается на официальном сайте Континентальной 
хоккейной лиги. 
Минувший сезон 26-летний форвард провел в "Адмирале". В регулярном 
чемпионате Воронин сыграл 58 матчей, в которых забросил четыре шайбы и 
отметился 10 результативными передачами при показателе полезности "-13" и 
18 минутах штрафного времени. 
Воронин защищал цвета приморского клуба пять сезонов (2015-2020). В 
регулярном чемпионате КХЛ сезона-2016/17 нападающий провел 15 матчей в 
составе загребского "Медвешчака". Всего в КХЛ форвард принял участие в 238 
матчах, в которых набрал 70 (27+43) очков при показателе полезности "-12" и 102 
минутах штрафного времени.  

https://www.championat.com/hockey/news-4034303-ak-bars-zakljuchil-odnoletnij-
kontrakt-s-napadajuschim-kirillom-voroninym.html 

К заголовкам сообщений 

Нападающий Павел Падакин подписал контракт с "Сочи" (Чемпионат.com, 
Москва, 8 мая 2020) 
Бывший нападающий "Нефтехимика" Павел Падакин подписал контракт с 
"Сочи", информирует официальный сайт южан. Соглашение с 25-летним игроком 
рассчитано на один сезон. 
В прошедшем регулярном чемпионате Континентальной хоккейной лиги Падакин 
сыграл в 38 матчах за "Нефтехимик", записав на свой счет 15 (4+11) баллов при 
показателе полезности "+15" и 16 минутах штрафного времени. Ранее в КХЛ 
форвард выступал также за ХК "Сочи" и "Ак Барс". 

https://www.championat.com/hockey/news-4033861-byvshij-zaschitnik-leva-i-medveshchaka-jakub-krejchik-stal-igrokom-jokerita.html
https://www.championat.com/hockey/news-4033861-byvshij-zaschitnik-leva-i-medveshchaka-jakub-krejchik-stal-igrokom-jokerita.html
https://allhockey.ru/news/show/384770-Eks_zaschitnik_Leva_i_Medveshchaka_Yakub_Krejchik_stal_igrokom_Yokerita
https://www.championat.com/hockey/news-4034303-ak-bars-zakljuchil-odnoletnij-kontrakt-s-napadajuschim-kirillom-voroninym.html
https://www.championat.com/hockey/news-4034303-ak-bars-zakljuchil-odnoletnij-kontrakt-s-napadajuschim-kirillom-voroninym.html


 

 

1 мая Падакин стал неограниченно свободным агентом и пополнил состав 
"леопардов" без компенсации. Ранее сообщалось, что нижнекамский клуб забыл 
сделать квалификационное предложение форварду. 
В это межсезонье "Нефтехимик" покинули вратарь Александр Шарыченков, 
защитники Андрей Сергеев и Зият Пайгин, а также нападающие Мэтт Уайт, Якуб 
Берглунд, Зак Митчелл, Павел Куликов и Арсен Хисамутдинов.  

https://www.championat.com/hockey/news-4034285-napadajuschij-pavel-padakin-
podpisal-kontrakt-s-sochi.html 

К заголовкам сообщений 

"Сочи" подписал контракт с Анселем Галимовым (Р-Спорт, Москва, 8 мая 
2020) 
Форвард Ансель Галимов перешел из московского "Спартака" в "Сочи", 
сообщается на сайте Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). 
Отмечается, что 29-летний нападающий подписал контракт на один сезон. 
Галимов перешел в "Спартак" по ходу минувшего сезона из череповецкой 
"Северстали", провел за московский клуб 32 матча в регулярном чемпионате 
КХЛ, набрал в них 11 очков (7 шайб + 4 передачи), также сыграл пять встреч в 
плей-офф и забросил одну шайбу.  

https://rsport.ria.ru/20200508/1571182814.html 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Хоккеистки "Агидели" обвинили боссов "Салавата Юлаева" в уничтожении 
команды и обратились к главе Башкирии (Sport24.ru, Москва, 8 мая 2020) 
Женская хоккейная команда из Уфы "Агидель", являющаяся действующим 
чемпионом России, написала открытое письмо Главе Республики Башкортостан 
Радию Хабирову.  
Вызвано это было решением руководства "Салавата Юлаева", структурным 
подразделением которого является "Агидель", перевести команду из Уфы в 
Нефтекамск. Отмечается, что весь коллектив женского клуба был просто 
поставлен перед фактом данного переезда. 
В тексте открытого письма сказано, что "это решение влечет за собой 
уничтожение команды в самое ближайшее время". Под письмом подписался 
абсолютно весь коллектив "Агидели": хоккеистки, персонал, тренерский штаб и 
спортивный директор. 
"Друзья, спасем уфимскую "Агидель" вместе! Действующий и трехкратный 
чемпион России в женском хоккее, двукратный обладатель Кубка ЖХЛ может 
перестать существовать уже совсем скоро. На 2,3 и 4 вкладках этого поста 
Открытое письмо ЖХК "Агидель" на имя Главы Республики Башкортостан 
Хабирова Р. Ф., под которым подписался весь коллектив команды. Руководство 
"Салавата Юлаева", поставив перед фактом весь персонал, тренерский штаб и 
хоккеисток, хочет перебазировать "Агидель" в другой город республики, что 
грозит ее полным уничтожением. Данный "переезд" не мотивирован никакими 
объективными причинами. 
Хочу отметить, что "Агидель" - самый титулованный клуб Башкортостана в 
командных видах спорта. За 10 лет своего существования "уфимки" выиграли в 
чемпионатах страны 3 золота, 2 серебра и 4 бронзы. 

https://www.championat.com/hockey/news-4034285-napadajuschij-pavel-padakin-podpisal-kontrakt-s-sochi.html
https://www.championat.com/hockey/news-4034285-napadajuschij-pavel-padakin-podpisal-kontrakt-s-sochi.html
https://rsport.ria.ru/20200508/1571182814.html


 

 

На фоне предпринимаемых усилий по развитию женского хоккея в стране в 
последние годы, данный шаг руководства "СЮ" выглядит, мягко говоря, очень 
странно. Именно благодаря успехам "Агидели" город Уфа реально претендует 
на проведение женского чемпионата мира по хоккею 2022, а многие маленькие 
девочки мечтают стать хоккеистками и идут в недавно созданную женскую 
секцию хоккея в Уфе на базе "Агидели". 
Нужны ваши лайки и репосты, друзья! Речь идет не просто о женском хоккее 
Башкирии, но и о женском хоккее всей страны и мира (в уфимской команде 
выступают капитаны национальных сборных Чехии и Словакии). Делайте 
репосты и отмечайте Главу Башкортостана Радия Хабирова!" - призывает спасти 
клуб болельщик и журналист Иван Летягин. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-08-khokkeistki-agideli-obvinili-bossov-
salavata-yulayeva-v-unichtozhenii-komandy-i-obratilis-k-glave-bashkirii 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 8 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

В "Салавате Юлаеве" сообщили, что речи о прекращении существования 
ХК "Агидель" не идет (ТАСС, Москва, 8 мая 2020) 
Ранее портал "Sport 24" сообщил о возможном прекращении существования 
клуба в связи с отсутствием источников финансирования 
Уфимский клуб Женской хоккейной лиги (ЖХЛ) "Агидель" полностью выполняет 
все обязательства перед игроками, персоналом и менеджментом, и речи о 
прекращении существования клуба идти не может. Об этом ТАСС рассказали в 
пресс-службе "Салавата Юлаева". 
Ранее портал "Sport 24" сообщил о возможном прекращении существования 
клуба в связи с отсутствием источников финансирования. В пятницу стало 
известно о том, что хоккеистки команды вместе с главным тренером Денисом 
Афиногеновым и спортивным директором Александром Семаком написали 
открытое письмо на имя президента Республики Башкортостан Радия Хабирова. 
"В хоккейную вертикаль АНО "Салават Юлаев", помимо основной команды, 
входят "Торос", "Толпар", СДЮШОР. ЖХК "Агидель" - неотъемлемая часть всей 
этой системы. "Салават Юлаев" - единственный клуб КХЛ, который содержит 
женскую команду с 2010 года. Мы финансируем ее стабильное 
функционирование, полностью выполняем все свои обязательства перед 
игроками, персоналом и менеджментом", - отметили в пресс-службе. 
"Ни о каком прекращении существовании нашей команды речи быть не может. 
Что касается переезда, то пока говорить об этом рано - решение по данному 
вопросу не принято. В нашем случае он лежит в сугубо хозяйственной плоскости, 
это внутренние дела клуба", - пояснил собеседник агентства. 
"Агидель" является чемпионом России последних трех сезонов и победителем 
ЖХЛ сезонов-2017/18 и 2018/19. В прошедшем чемпионате "Агидель" в 
финальной серии проиграла китайской команде "КРС Ванке Рэйз".  

https://tass.ru/sport/8427387 

Похожие сообщения (6): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2020 

• Sports.ru, Москва, 8 мая 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 8 мая 2020 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-08-khokkeistki-agideli-obvinili-bossov-salavata-yulayeva-v-unichtozhenii-komandy-i-obratilis-k-glave-bashkirii
https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-08-khokkeistki-agideli-obvinili-bossov-salavata-yulayeva-v-unichtozhenii-komandy-i-obratilis-k-glave-bashkirii
https://allhockey.ru/news/show/384781-Hokkeistki_Agideli_napisali_otkrytoe_pis_mo_glave_Respubliki_Bashkortostan
https://www.championat.com/hockey/news-4033979-hokkeistki-agideli-napisali-otkrytoe-pismo-glave-respubliki-bashkortostan.html
https://tass.ru/sport/8427387
https://allhockey.ru/news/show/384787-V_Salavate_otvetili_na_otkrytoe_pis_mo_hokkeistok_Agideli
https://www.sports.ru/hockey/1085374654.html
https://www.championat.com/hockey/news-4034001-press-sluzhba-salavata-otvetila-na-otkrytoe-pismo-hokkeistok-agideli.html


 

 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: партнеры 
 

Фотоконкурс КХЛ и Canon: победители определены! (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru), Москва, 8 мая 2020) 
КХЛ и компания Canon подвели итоги совместного фотоконкурса. Завершен 
многомесячный марафон чемпионата, и из без малого 2000 фотографий жюри 
выбрало две, авторы которых стали победителями и получат заслуженные 
призы.  
Напомним, что в нынешнем сезоне участниками конкурса могли стать только 
аккредитованные Лигой фотографы. Промежуточные итоги жюри подводило по 
итогам каждого месяца, отбирая по 5 снимков в номинациях "Игра" и "Вне игры". 
В состав жюри вошли мэтры спортивной фотографии в России, амбассадоры 
Сanon Сергей Киврин и Андрей Голованов, представитель программы поддержки 
профессиональных фотографов компании Canon в России Иннокентий Пан, 
руководитель фотоагентства КХЛ Владимир Беззубов, олимпийский чемпион, 
трехкратный чемпион мира, член "Тройного золотого клуба" Валерий Каменский, 
олимпийский чемпион, двукратный чемпион мира Сергей Широков, телеведущая 
КХЛ ТВ и Матч ТВ Дарья Миронова, журналист MatchTV.ru Павел Лысенков и 
другие.  
Победителем в номинации "Игра" стал фотограф портала "Чемпионат" 
Александр Сафонов. За его фото с нападающим ЦСКА Кириллом Капризовым 
единогласно проголосовали не только журналисты и фотографы, но и члены 
жюри, имеющие непосредственное отношение к хоккею: Валерий Каменский и 
Сергей Широков.  
- Победа в этом конкурсе ценна в первую очередь потому, что удалось опередить 
своих коллег, профессиональных фотографов, многие из которых снимают 
хоккей не первый год. Кроме того, не может не радовать, что мой кадр оценили 
наши звезды. Я давно работаю на матчах чемпионата, снимаю КХЛ с момента 
основания Лиги, победа в конкурсе подтверждает, что удается держать планку. 
Спасибо компании Canon, членам жюри и всем участникам!  
Номинацию "Вне игры" выиграл Александр Коркка, фотограф ХК "Северсталь".  
- Я рад наконец победить в этом конкурсе, поскольку участвую каждый год. 
Смотрю все, что загружают другие фотографы и стараюсь снять лучше. 
Объектив очень кстати, теперь осталось выиграть камеру Canon! Хочу, чтобы 
конкурс продолжался, появлялись новые темы, рос охват аудитории количество 
призов.  
Континентальная хоккейная лига поздравляет победителей фотоконкурса и 
желает дальнейших творческих успехов и ярких кадров на хоккейных матчах!  

https://www.khl.ru/news/2020/05/08/469272.html 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная сборная России по хоккею 

 
Авторитет и харизма. Что поможет Ларионову в "молодежке"? (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 8 мая 2020) 
Разбираемся в том, чем может помочь Игорь Николаевич нашему хоккею на 
посту главного тренера молодежной сборной России. 
Отсутствие опыта - серьезная помеха 

https://www.khl.ru/news/2020/05/08/469272.html


 

 

То, что Игорь Ларионов может возглавить молодежную сборную России, думаю, 
ни для кого сюрпризом не является. Это можно было установить по тем 
движениям, которые предпринимались членами тренерского штаба молодежки в 
декабре-январе. Речь о самом приходе Ларионова в помощники к Брагину и о 
внедрении Валерия Николаевича в систему СКА. 
При всем огромнейшем уважении к Игорю Николаевичу, во всей этой истории 
нельзя не отметить, что у него на данный момент нет абсолютно никакого опыта 
работы главным тренером. Он был гениальным игроком, успешным агентом, 
сейчас является отличным ресторатором. Кажется, что Ларионов - из тех людей, 
у которых получается все, за что бы они не брались. Про таких говорят: 
талантливый человек талантлив во всем. 
Но одного лишь таланта на столь ответственной должности, как главный тренер 
молодежной сборной, мало. У Ларионова есть многие качества, которые нужны 
в этой ипостаси: авторитет, харизма, умение показать любой тренировочный 
элемент на своем примере. В свои 59 лет он держит себя в блестящей 
физической форме, а молодые ребята готовы ему в рот смотреть. Но у него пока 
нет опыта единоличного принятия решений во время матча. Всему, что касается 
подготовки команды и тренировочного процесса, можно научиться у других 
специалистов, благо круг знакомств у Игоря Николаевича - шире некуда. Но 
освоить науку управления командой во время матча можно только на личном 
опыте, которого у него пока нет.  
Безусловно, тот факт, что Игорь Николаевич поработал в штабе Брагина на МЧМ 
и увидел все, что происходит в молодежной сборной изнутри, пойдет ему только 
на пользу. На планетарном форуме в Чехии, напомним, он был ответственным 
за игру в большинстве. Тогда наши ребята реализовали 20,5% своих попыток и 
заняли пятое место по этому показателю среди всех команд. Не самый плохой 
результат, но до шведских тридцати пяти и канадских сорока процентов 
реализации нам было очень далеко. Оттого и возникали вполне справедливые 
разговоры о проблемах российской команды при розыгрыше лишнего. 
Необходимость нового вызова для Брагина 
Когда мы говорим о переменах на тренерском мостике молодежной сборной, 
надо понимать, что Валерий Брагин очень сильно укрепился в общественном и, 
возможно, в своем сознании, как тренер молодежки. Судя по всему, что 
происходит, именно он возглавит СКА в следующем сезоне, и это будет 
отличный новый вызов для него. Множество знакомых ребят в команде, молодой 
состав, амбициозные задачи - все это должно прийтись ему по вкусу. Есть 
основания думать, что из этой перестановки может выйти что-нибудь толковое. 
Да и сам Брагин наверняка соскучился по клубной работе на позиции главного 
тренера. Напомним, что в последний раз у него был подобный опыт в сезоне 
2012/13. Закончился он не лучшим образом - Валерия Николаевича уволили из 
ЦСКА в середине декабря. Впрочем, сейчас совсем не время поминать старое. 
Новый клуб, новое десятилетие, новый вызов.  
В таком случае замена Брагина на Ларионова действительно выглядит логично. 
Помощник приходит на место главного тренера - этот механизм отработан 
десятилетиями. В данном конкретном случае опасения вызывает отсутствие 
опыта работы у этого помощника. Впрочем, в утреннем разговоре со мной 
интересную мысль высказал бывший наставник сборной России Владимир 
Плющев. "Вы знаете, у нас есть очень много тренеров с таким богатым опытом 
работы в КХЛ! Многие из них поменяли столько клубов... Главный тренер - это не 
опыт. Это призвание. Оно либо есть у человека, либо его нет. Это призвание 
проявляется только тогда, когда человек реально начинает работать", - заявил 
Владимир Анатольевич. 



 

 

И тут подумалось: а кто именно из тренеров, работающих в КХЛ, смог бы 
перехватить знамя у Брагина? Кудашов? Примем его как вариант. Квартальнов? 
Дмитрий Вячеславович хорошо работает с молодежью, но готовы ли вы увидеть 
рельсовую игру от нашей "молодежки"? Про большую часть из оставшихся 
специалистов уже сказал Плющев, повторяться смысла нет. 
Так что, кто знает, быть может, вариант с Ларионовым, несмотря на его 
рискованность, и впрямь далеко не самый плохой. По крайней мере, у него есть 
такие авторитет и харизма, которым многие в нашим хоккее могут только 
позавидовать. А в работе с молодежью они очень важны. В любом случае, если 
это назначение состоится, хочется искренне пожелать Игорю Николаевичу 
удачи. До этого он успешно справлялся со своими задачами в самых разных 
ипостасях. Надеемся, что у него это получится и на этот раз. 

https://allhockey.ru/article/show/384817-
Avtoritet_i_harizma_Chto_pomozhet_Larionovu_v_molodezhke 

К заголовкам сообщений 

Брагин - лучший воспитатель в мире, но мы не знаем, какой он тренер. В 
молодежке - конец эпохи (Sports.ru/tribuna, Москва, 8 мая 2020) 
Дальше все по-взрослому.  
Где-то в январе я целых две недели пытался взять у Валерия Брагина интервью. 
В один из заходов случилась неловкость: маэстро, понятное дело, хотел 
сбросить звонок, но перепутал кнопки, принял вызов и положил телефон обратно 
в карман, не заметив, что в телефоне затаилось абсолютное зло (то есть я). 
Абсолютное зло немедленно отключилось, когда сообразило, что происходит, но 
до этого момента прошло несколько секунд - несколько секунд, когда, 
получается, я подслушивал. За это время понять о чем и с кем говорит главный 
тренер молодежки было нереально, но речь явно шла про хоккей - и было очень 
громко: было хорошо слышно, что вот эти молодые пацаны, которых Брагин год 
за годом вывозил на главный турнир года, ему небезразличны. 
Собственно, вот это отношение Валерия Брагина к самому процессу воспитания 
пацанов, к процессу превращения наивных мальчишек в серьезных мужчин, эта 
его любовь к нелегкому ремеслу - единственная штука, по которой все мы 
совершенно точно будем скучать после новости о том, что он больше не рулит 
молодежкой. Без всякой прослушки было понятно, что Брагин крепко подсел на 
этот наркотик: взять в сборную ленивого, но способного здоровяка Гурьянова, 
намучаться с ним за две недели и на выходе получить парня, который в одиночку 
спасет всю команду. И через много лет, когда Гурьянов будет вытворять штучки 
за "Даллас", хитро прищуриваться - ну да, я с самого начала знал, что у парня 
есть стержень. Просто надо было немного поработать.  
Да, без этого будет не так трогательно. 
Но все остальное - только хорошие новости. Как ни парадоксально, но только 
сейчас у всех нас будет возможность понять, что он за тренер. Потому что 
молодежная сборная - это семь официальных матчей в год. Молодежная 
сборная - это не про работу с профессионалами, это про воспитание. Брагин как 
воспитатель - один из лучших людей в мировом хоккее и даже в его истории. 
Брагин-тренер - это все еще загадка. В этом смысле мы не знаем о нем ничего. 
Жесткий ли он? Демократичный? Для каких команд подходит? Какой хоккей 
ставит? 
Я надеюсь, что назначение Ларионова в молодежку и слухи про увольнение 
Кудашова - это часть одной многоходовки, в результате которой Валерий Брагин 
получит возможность порулить в СКА. Я очень хочу посмотреть на СКА формата 

https://allhockey.ru/article/show/384817-Avtoritet_i_harizma_Chto_pomozhet_Larionovu_v_molodezhke
https://allhockey.ru/article/show/384817-Avtoritet_i_harizma_Chto_pomozhet_Larionovu_v_molodezhke


 

 

Валерия Брагина, мне интересно во что эта команда будет играть, как она будет 
развиваться и как будет меняться на дистанции хотя бы в три года: в конце 
концов, Санкт-Петербург сейчас обречен на то, чтобы вкладываться в молодежь, 
а молодежь надо воспитывать, ну и вы понимаете. 
Мне интересно, что там будет с тактикой, в конце концов. Потому что отбиваться 
от молодых канадцев - или давить их крупными ребятами, как на МЧМ-2020 - это 
одно. А соревноваться в скорости с ЦСКА или "Авангардом" - это совсем-совсем 
другое. И только после этого соревнования мы что-нибудь поймем - пока про 
Брагина можно только что-то предполагать. 
И самое главное - наконец-то вокруг молодежной сборной закипела какая-то 
жизнь. Вы вряд ли задумывались, но в перевернутой реальности нашего хоккея 
молодежка почему-то была самым стабильным и зацикленным на результате 
местом. Сборная Брагина была, по сути, единственной национальной командой, 
которая всегда затачивалась на результат. Быков, Билялетдинов, Знарок и 
Воробьев возили главную сборную на чемпионат мира - и им прощали примерно 
все. А молодежка - и Валерий Брагин в ней - все это время существовала только 
для того, чтобы выбить результат. Мы набирали самый опытный и самый 
большой состав, и если надо было играли в самый глубокий откат. Мы 
настраивались на турнир как на войну и у нас было не принято улыбаться. 
И все 2010-е (с перерывом на два года) молодежкой руководил один и тот же 
тренер. Это парадокс. В идеальном мире молодежная сборная должна быть 
полем для самых отчаянных экспериментов. Целый состав из атакующих 
игроков! Ни одного сдерживающего звена! Новый главный тренер каждый год! Но 
нет. За эти десять лет мы могли проверить кучу перспективных тренеров - но у 
нас работал один и тот же, и федерация даже подумать боялась о ком-то другом. 
Новый человек в молодежной сборной нужен был давно - просто для того, чтобы 
проверить, есть ли у нас в стране вообще другие тренеры. 
Ну да, сейчас как-то неловко вспоминать: чтобы на этом месте появился новый 
человек, понадобилось, чтобы этим человеком был один из лучших игроков в 
истории нашего хоккея и чтобы этот человек сконнектился с местными 
хоккейными олигархами. 
Но допустим, это только начало. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/suddenlife/2777291.html 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Бывший защитник ЦСКА Александр Романов заключил контракт с 
"Монреалем" (Чемпионат.com, Москва, 8 мая 2020) 
Российский защитник Александр Романов заключил контракт новичка с клубом 
Национальной хоккейной лиги "Монреаль Канадиенс", сообщается на 
официальном сайте канадского клуба. Соглашение с бывшим игроком ЦСКА 
рассчитано на три сезона. 
20-летний Романов в регулярном чемпионате КХЛ сезона-2019/2020 принял 
участие в 43 матчах, записав на свой счет семь результативных передач при 
показателе полезности "+21" и 14 минутах штрафа. В плей-офф россиянин 
провел четыре матча, не отметившись результативными действиями.  
Романов был выбран "Монреалем" во втором раунде (38-й общий выбор) на 
драфте-2018. Александр является в составе молодежной сборной России 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/suddenlife/2777291.html


 

 

бронзовым призером чемпионата мира 2019 года, где он был признан лучшим 
защитником турнира.  

https://www.championat.com/hockey/news-4034191-byvshij-zaschitnik-cska-
aleksandr-romanov-zakljuchil-kontrakt-s-monrealem.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2020 

К заголовкам сообщений 

Романов: "Еду в НХЛ за своей мечтой. В "Монреале" никто не обещал 
золотых гор и место в первой команде" (Sport24.ru, Москва, 8 мая 2020) 
Российский защитник Александр Романов, последним клубом которого был 
ЦСКА, прокомментировал переход в "Монреаль Канадиенс". 
"Я подписал контракт с "Монреалем" в этот четверг. Над решением долго не 
думал. У меня есть мечта - играть в НХЛ. И я только рад уехать в Северную 
Америку, продолжить свою карьеру там. Хочу развиваться. И мне неважно, какой 
я сейчас, как провел последний сезон, стал ли ведущим защитником КХЛ. Я иду 
за своей мечтой. 
Мне в "Монреале" никто не обещал золотых гор. Никто не гарантировал игру в 
первой команде. Я еду туда доказывать, что могу выступать в основе, играть в 
НХЛ. И меня хотят видеть в "Канадиенс". Нужно много работать, чтобы чего-то 
добиться. Просто так ничего не дадут. Понимаю, что мне надо во всем 
прибавлять. Нет предела совершенству, всегда нужно работать над собой. 
Конечно, нужно добавлять в физической составляющей. Больше заниматься в 
тренажерном зале. Потому что НХЛ - лига быстрее, чем КХЛ. Больше 
столкновений, силовой борьбы. Я все это понимаю. 
Конечно, мы сидели, думали с дедом (Зинэтула Билялетдинов. - Sport24). Было 
много аргументов за, хватало и против. Да, я еще молодой и так далее. 
Взвешивали вообще все. В итоге сошлись во мнении, что если есть мечта, то 
нужно к ней идти. Это самое главное", - цитирует Романова NHL.com/ru. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-05-08-romanov-yedu-v-nkhl-za-svoyey-
mechtoy-v-monreale-nikto-ne-obeshchal-zolotykh-gor-i-mesto-v-pervoy-komande 

Похожие сообщения (6): 

• Советский спорт, Москва, 8 мая 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 мая 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 мая 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 8 мая 2020 

К заголовкам сообщений 
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